
"What Lack I Yet ?" 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les vendredis et 
samedis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  

Quelle question poseriez-vous au Sauveur ? Matt Townsend explore le discipulat, l'autoréflexion et la 
doctrine du mariage éternel. 

Partie 2 : 
Matt Townsend continue de parler de la foi, des ouvriers dans la vigne et de la confiance en la 
miséricorde de Dieu. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Matt Townsend 
● 00:56 Présentation du Dr. Matt Townsend 
● 03:37 Le paradoxe est le thème de cette semaine 
● 07:35 L'expiation ou l'aliénation et la théorie de l'attachement 
● 17:39 Le modèle familial 
● 20:24 La paix au milieu du paradoxe 
● 25:14 Les pharisiens posent des questions sur le mariage; le Christ utilise la doctrine pour y 

répondre. 
● 29:31 Idéal éternel, les circonstances peuvent nécessiter une adaptation individuelle. 
● 32:56 Chercher des réponses à travers la lumière.  
● 35:18 Le président Faust et les motifs de divorce.  
● 40:14 L'expiation de Jésus-Christ compensera pour tous. 
● 45:32 Le président Kimball dit que nous ne trouvons pas l'âme sœur, nous la créons. 
● 47:30 Le Dr Townsend explique comment le divorce l'a amené à trouver la lumière auprès des 

autres. 
● 49:23 Tournez-vous vers le Sauveur pour obtenir des réponses précises. 
● 1:18:10 Fin de la première partie - Dr. Matt Townsend 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Matt Townsend 
● 00:52 Parabole de l'ouvrier dans la vigne 
● 07:07 Le paradoxe des comparaisons 
● 12:53 La joie d'Alma est plus grande à cause de la réussite de ses frères. 
● 16:10 John Bytheway nous rappelle qu'il faut toujours apprécier et éviter de s'arroger des droits. 
● 21:32 Frère Oaks enseigne l'importance de ce que nous devenons. 
● 26:46 Le Dr Townsend explique ce qu'est une véritable conversion. 
● 28:58 Un jeune homme riche demande au Sauveur comment il peut hériter de la vie éternelle. 
● 36:15 Jésus nous aime et nous demande de faire une chose difficile pour nous aider à changer. 
● 42:42 L'amour de toute chose au détriment de Dieu nous détruit. 
● 44:26 Le Dr Townsend partage l'impact d'un leader de jeunes hommes dans sa propre vie. 
● 48:14 Frère Uchtdorf enseigne que le salut est un don de Dieu. 
● 49:13 Quel est notre amour dominant ? 
● 51:27 Marion G. Romney enseigne que nous devons être prêts à tout sacrifier. 
● 52:32 La prière du pharisien et du publicain 
● 59:26 Le Dr Townsend encourage une connexion quotidienne avec Dieu. 
● 1:02:47 Fin de la deuxième partie - Dr. Matt Townsend 
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Depuis plus de vingt ans, le Dr Matt Townsend dynamise et éduque le public avec ses leçons uniques sur 
la vie, l'amour et le leadership. Reconnu comme l'un des meilleurs présentateurs américains dans le 
domaine des relations humaines et du développement, Matt allie l'humour et la narration d'histoires à ses 
solutions concrètes pour inspirer et motiver un mode de vie plus sain. 
 
Matt a obtenu une licence et une maîtrise dans le domaine de la communication, avec une spécialisation 
dans la résolution des conflits. Il a ensuite obtenu une deuxième maîtrise et un doctorat dans le domaine 
des systèmes humains et organisationnels. Avant de créer son propre cabinet de coaching, Matt a passé 
sept ans en tant que consultant et présentateur pour Franklin Covey Co. et a également travaillé en tant 
que médiateur pour des entreprises et des couples. 
 
Matt est présent chaque semaine à l'émission Studio 5 de la chaîne de télévision KSL avec Brooke 
Walker. Son livre Starved Stuff : Feeding The 7 Basic Needs of Healthy Relationships est un choix 
populaire parmi ceux qui recherchent de meilleures compétences relationnelles et peut être trouvé sur 
Amazon, et sur son site Web à MattTownsend.com. Il organise également des ateliers en ligne sur le 
mariage, l'éducation des enfants et l'anxiété, et accompagne des individus et des couples sur ces questions. 
 
Le plus grand amour de Matt dans la vie est sa femme Mardi, et ils sont mariés depuis 28 ans. Ils sont les 
parents de six enfants : une fille et cinq garçons. Leur fille et leur gendre leur ont donné leurs trois 
premiers petits-enfants. 

 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
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d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 

Matthew 19-20; Mark 10; Luke 18 followHIM Podcast Page 8



 

Hank Smith :  00:01  Bienvenue à followHIM, un podcast hebdomadaire destiné à 
aider les individus et les familles dans leur étude Viens, et suis-
moi. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway :  00:09  Je m'appelle John Bytheway. 

Hank Smith :  00:11  Nous aimons apprendre. 

John Bytheway :  00:11  Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:13  Nous voulons apprendre et rire avec vous. 

John Bytheway :  00:15  Ensemble, nous le suivons. 

Hank Smith :  00:19  Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith et je suis votre animateur. 
Je suis accompagné de mon co-animateur, John Bytheway, qui 
ne manque de rien. 

John Bytheway :  00:31  John, je manque d'intolérance. 

Hank Smith :  00:34  Il y a un moment dans les Ecritures où un jeune homme 
demande à Jésus : "Que me manque-t-il encore ?" Et je me suis 
dit : "Si Jean posait cette question à Jésus, que me manque-t-il 
encore ?" Jésus répondrait : "Jean Bytheway, rien." Si je posais 
cette question à Jésus, il dirait : "Voulez-vous que ce soit par 
ordre alphabétique ou par ordre chronologique ? Parce que j'ai 
quelques volumes pour toi de ce qui te manque". 

John Bytheway :  00:54  C'est ce qui m'arriverait. 

Hank Smith :  00:56  John, nous allons à nouveau étudier les quatre Évangiles 
aujourd'hui, et nous avions besoin d'un expert pour nous 
rejoindre. Nous avons un expert ici. De qui s'agit-il ? 

John Bytheway :  01:04  Oui, nous sommes ravis d'accueillir aujourd'hui Matt Townsend. 
Certains d'entre vous ont peut-être déjà entendu ce nom, 
beaucoup d'entre vous l'ont probablement entendu. Depuis 
plus de 25 ans, le Dr Matt Townsend divertit et éduque le public 
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avec ses leçons uniques sur la vie, l'amour et le leadership. Il 
mélange l'humour et la narration pour inspirer et motiver un 
mode de vie plus sain. Matt a étudié à l'université de l'Utah, à 
l'université Brigham Young et à l'institut Fielding. Il a obtenu 
une licence, j'adore cette partie, quelques maîtrises et un 
doctorat. Matt a son propre cabinet de coaching où il aide les 
gens à gérer leur mariage, leur rôle de parent et leur anxiété au 
moyen d'ateliers en ligne et de séances en personne. Beaucoup 
d'entre vous l'ont peut-être déjà vu à l'émission Studio 5 de la 
chaîne de télévision KSL avec Brooke Walker. Il a publié un livre 
intitulé Starved Stuff : Feeding the 7 Basic Needs of Healthy 
Relationships. 

Hank Smith :  02:01  Et c'est fantastique, John. 

John Bytheway :  02:02  Il s'agit d'un très bon livre pour ceux qui cherchent à améliorer 
leurs compétences relationnelles, que l'on peut trouver sur son 
site web. Il y a de nombreuses années, Matt a servi dans la 
mission de Cordoba en Argentine, et il a aimé servir dans 
diverses fonctions ecclésiastiques au fil des ans. Ses dernières 
fonctions préférées ont été celles d'enseignant de l'école du 
dimanche et d'enseignant d'institut. Il est marié depuis 32 ans 
et le plus grand amour de sa vie est sa femme Marty. Ils sont les 
parents de six enfants, dont l'un m'a volé le Livre de Mormon et, 
grâce à une thérapie intensive, s'en est remis. Et une fille et cinq 
garçons. Merci de nous avoir rejoints aujourd'hui, Matt. 

Dr. Matt Townsend :  02:38  Je vous remercie. C'est un plaisir d'être ici. Il était temps. 

John Bytheway :  02:42  Je sais. 

Dr. Matt Townsend :  02:43  Pour être avec vous deux. 

Hank Smith :  02:44  Oui. Matt, je suis très enthousiaste. Nos merveilleux auditeurs 
sont là, et s'ils ne vous connaissent pas, je pense qu'ils se 
souviendront de cela pour toujours, parce que vous êtes mon 
préféré. Depuis la première fois que je vous ai entendu parler, 
j'étais un jeune professeur de séminaire, et je pense que nous 
avions un service interne, et vous avez parlé, et j'ai été tout 
simplement soulevé, j'ai été éduqué.... 

Dr. Matt Townsend :  03:06  Au fait, je vous remercie tous les deux. J'ai beaucoup appris de 
vous deux. J'ai même appris ce qu'il ne faut pas faire, ce qui est 
également utile. C'est donc une bonne chose que cela aille dans 
les deux sens, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  03:16  Yep. 
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Hank Smith :  03:16  C'est une bonne chose que cela aille dans les deux sens. 

Dr. Matt Townsend :  03:19  Tout à fait. C'est un plaisir d'être ici. 

Hank Smith :  03:21  Matt. Nous allons aborder les quatre Évangiles aujourd'hui. 
Nous allons donc vous confier les rênes. Par où voulez-vous 
commencer ? Nous avons listé ici dans le manuel, Matthieu 19-
20, Marc 10, et Luc 18. Des chapitres bien remplis, bien remplis. 

Dr. Matt Townsend :  03:37  Cela fait un mois que j'étudie ce sujet et je ne savais pas où 
aller. Alors j'ai fait un truc bizarre, les gars, vous avez déjà 
essayé ça ? J'ai prié pour avoir une idée, et ce que j'ai demandé 
en fait, c'est une simplification, je l'avais réduit à cinq, et c'était 
vraiment compliqué. Alors je me suis dit : "Il n'y a qu'une seule 
chose ?" Je me suis réveillé il y a deux jours, et j'ai interprété un 
mot dans mon esprit qui était la réponse, et ce mot est le 
paradoxe. Donc, ce dont je veux parler, c'est du thème général 
de ces quatre sections avec des histoires très riches. Je les aime 
aussi, parce qu'elles sont riches, mais elles sont aussi très 
humaines. C'est moi, c'est vous, c'est chacun d'entre nous, nous 
avons vu cela, nous avons ressenti cela. C'est pourquoi certains 
d'entre nous luttent dans l'église, c'est pourquoi certains 
d'entre nous luttent dans leur mariage et dans la vie, mais le 
mot est paradoxe. 

  04:37  Le terme général, et permettez-moi de définir le paradoxe, pour 
tous ceux qui n'aiment pas les mots autant que moi, est 
simplement ceci : c'est un concept ou une idée où deux idées 
semblent se contredire, mais en fait elles vont ensemble, elles 
fonctionnent ensemble. Un paradoxe, c'est tout simplement un 
concept ou une idée où deux idées semblent se contredire, mais 
en fait elles vont ensemble, elles fonctionnent ensemble. La 
définition exacte est la suivante : une situation, une personne 
ou une chose qui combine des caractéristiques ou des qualités 
contradictoires, mais qui peuvent en fait aller bien ensemble. Le 
paradoxe est partout. Par exemple, j'aime mes enfants de tout 
mon cœur, mais ils me rendent fou, ils m'ennuient vraiment. 
J'aime ma femme, mais nous sommes si différents. J'aime 
l'église, et quand on m'a dit que nous en avions pour deux 
heures, je l'ai aimée encore plus, si c'était possible. 

  05:33  Ce n'est pas que je n'aimais pas les trois heures, mais quand j'ai 
découvert qu'il n'y en avait plus que deux, ils m'ont dit : "C'est 
parce que nous allons maintenant avoir une église centrée sur la 
famille, soutenue par l'église. Il s'agit maintenant de la famille." 
J'ai alors réalisé : "Non, attendez. Qui va enseigner à mes 
enfants pendant cette troisième heure ?" Et ils m'ont dit : "Non, 
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c'est vous." J'ai dit : "Je ne peux pas enseigner à mes enfants." 
Et ils m'ont dit : "Je sais, et nous non plus." 

  06:00  Le paradoxe de tout ce que nous avons dans notre existence, ce 
sont ces idées contradictoires, et le monde en est plein. En voici 
quelques exemples. Plus on a peur de la mort, moins on est 
capable de profiter de la vie. Plus une chose vous fait peur, plus 
vous devriez probablement la faire. Plus on échoue, plus on a de 
chances de réussir. Moins vous vous souciez des autres, moins 
vous vous souciez de vous-même, bizarrement. Plus vous vous 
acharnez sur quelque chose, plus vous aurez du mal à 
l'atteindre. L'avez-vous déjà fait ? Plus vous passez de temps à 
faire du shopping, je ne sais pas si vous le savez, plus vos 
remords d'acheteur augmentent. Cela va donc à l'encontre de 
ce que nous pensons qu'il devrait se passer. Un autre exemple 
est celui de l'église, nous le voyons tout le temps. Les premiers 
seront les derniers et les derniers seront les premiers. 

  06:47  Le plus drôle, c'est qu'on nous a dit que l'histoire d'Abraham 
sacrifiant son fils était un tel paradoxe. "Quoi ? Celui pour lequel 
nous avons prié, et maintenant tu vas le sacrifier". Néphi, 
paradoxalement, avait besoin d'obtenir les plaques, et il y avait 
probablement un million de façons pour Dieu d'obtenir les 
plaques, et il a choisi de faire assassiner Laban par l'innocent 
Néphi, paradoxe. C'est tellement difficile, et ce dont nous allons 
parler ici, c'est d'un tas de paradoxes différents que les gens 
rencontrent. Et ce que je crois honnêtement, d'après mon 
expérience de coach, c'est qu'il n'y a qu'un seul endroit où l'on 
peut vraiment trouver la paix à travers le paradoxe. 

  07:35  Et cela ne viendra pas du monde, mais de l'esprit. Elle doit venir 
de notre union avec le Christ. Et dans tous ces exemples, ce que 
le Sauveur nous demande de faire, c'est de créer une 
communion et de le suivre. Le paradoxe est le suivant : "Je vais 
le suivre, je le suis déjà, je fais tout ce que je dois faire, voici la 
liste". Et puis le Sauveur lui a demandé de faire juste une chose 
de plus, et il n'a pas pu le faire. Le paradoxe, le paradoxe est le 
thème, et voici pourquoi il est important. Il y a donc cinq cycles, 
que j'appelle soit le cycle de l'expiation, soit le cycle de la 
solitude. 

  08:19  Soit on expie, soit on expire. Dans mon travail sur les relations, 
je vois tellement de gens qui ne savent pas comment s'attacher. 
Ils ne savent pas comment être suffisamment vulnérables pour 
s'engager. En fait, il existe une théorie appelée la théorie de 
l'attachement, qui, à l'heure actuelle, estime qu'environ 60 % 
des milléniaux ne peuvent pas s'attacher en toute sécurité à 
leurs partenaires amoureux les plus intimes. Ils ne peuvent pas 
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s'ouvrir émotionnellement. En fait, il s'agit d'un manque 
d'amour, d'un manque de capacité, d'un manque 
d'appartenance et d'un manque de sécurité. Et lorsque ces 
besoins ne sont pas satisfaits, nous nous retirons généralement 
et nous nous éloignons. Et ce que nous faisons, c'est inventer 
des histoires de lutte ou de fuite. 

  09:08  Alors, parce que nous vivons dans un monde plein de 
paradoxes, et c'est bien, c'est l'opposition en toutes choses, ce 
paradoxe fait de nous des humains. Il nous fait nous sentir 
vulnérables. Et quand les êtres humains se sentent vulnérables, 
ou nus, comme ils l'ont appris dans le jardin, dès qu'ils se 
sentent nus, l'homme naturel se met en marche. Et lorsque 
notre homme naturel se met en marche, nous nous battons ou 
nous fuyons. Dans beaucoup de ces histoires, vous allez voir 
leur vulnérabilité, les pousser à se battre ou à fuir. Et ce que le 
Seigneur nous dit de faire, c'est de ne faire ni l'un ni l'autre. 
Restez avec moi, faites-moi confiance, ayez foi en moi, et je 
vous délivrerai, restez avec moi. 

  09:55  Et comme nous le verrons un par un, ils prennent tous des 
directions différentes au lieu de rechercher la paix intérieure. 
Donc, une fois que notre combat ou notre fuite se déclenche, 
nous avons un tas de petits schémas que nous faisons, et nous 
allons voir un tas de schémas humains. Et la seule chose qui 
puisse vraiment y remédier, je crois durablement, et qui 
apportera un bonheur durable, c'est de chercher à s'unir au 
Christ, pas seulement à s'unir, mais aussi à s'unir. En d'autres 
termes, ne vous contentez pas d'obéir aux commandements, 
devenez vivant en Christ, et connectez-vous littéralement au 
Christ, et laissez-le être non seulement votre guide, mais aussi 
votre réconfort, votre paix, votre perspicacité et votre direction. 

  10:37  C'est ce que nous allons lentement faire à travers quatre 
histoires environ, quel que soit le nombre que nous pourrons 
atteindre, et nous espérons vous montrer de plus en plus ce 
thème du paradoxe, et l'invitation à venir au Christ. 

Hank Smith :  10:50  Génial. Cela semble fantastique. 

Dr. Matt Townsend :  10:54  Pour commencer, oui. 

Hank Smith :  10:56  Joseph Smith a fait une déclaration qui ressemble à ce dont 
vous parlez. Je ne sais pas si c'est le cas. Il a dit : "C'est en 
prouvant les contraires, les oppositions, en trouvant les 
oppositions, que la vérité se manifeste." 
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Dr. Matt Townsend :  11:10  Oui, j'adore ça. 

Hank Smith :  11:11  "En prouvant les contraires". Cela ressemble un peu à ce dont 
vous parlez. 

Dr. Matt Townsend :  11:15  Eh bien, c'est le cas, et vous verrez que les contraires sont 
prouvés, tout au long des Ecritures. D'ailleurs, ce que j'ai appris 
dans le cadre de mes études supérieures, c'est la théorie de 
l'interaction symbolique et l'enquête appréciative. Ainsi, si vous 
voulez vous pencher sur une question, un défi ou un problème, 
il y a deux aspects que vous pouvez aborder. Lorsque 
j'accompagne des personnes, chaque problème peut être 
abordé sous deux angles. Nous pouvons aborder le côté du 
problème où nous sommes brisés, où nous ne nous aimons pas, 
où ma femme me rend fou et où nous nous mettons en colère, 
et c'est ce qu'on appelle le côté dépréciatif. C'est là que nous 
sommes brisés, ou nous pouvons parler de l'aspect appréciatif 
de notre santé, ou de ce à quoi cela ressemblerait si nous étions 
en bonne santé, et chaque problème est inhérent à la 
dépréciation et à l'appréciation. 

  12:04  Mais en tant qu'êtres humains, nous sommes beaucoup plus 
attirés, étonnamment, par le côté dépréciatif. C'est pourquoi, 
lorsque la plupart d'entre nous parlent de l'Évangile d'un point 
de vue historique, et toutes les grandes religions en parlent d'un 
point de vue historique, nous parlons beaucoup du péché, de la 
chute, de la nature brisée de l'homme, du problème, du mal. 
Cela nous amène à surcompenser le côté péché et à ne pas voir 
la lumière du côté du Christ. Et même lorsque nous parlons du 
Christ, nous parlons de sa réparation, ce qui est dépréciatif, au 
lieu d'attirer vers le côté appréciatif. 

  12:47  Je ne suis pas sûr que nous soyons sur cette terre pour éviter le 
péché. Je pense que nous sommes sur cette terre pour devenir 
comme lui. Et chaque invitation dans les Écritures est une 
invitation à devenir comme lui. Mais je pense que, parce 
qu'elles ont souvent été écrites par des hommes, nous les 
écrivons de manière dépréciative, c'est la nature humaine. C'est 
beaucoup plus, nous sommes toujours plus enclins à aller vers la 
pensée négative, nous appelons cela l'interprétation négative, 
dans mon monde. Si j'ai été mordu par un serpent à sonnettes 
dans mon jardin, quand je sors dans le jardin, qu'est-ce que je 
cherche ? À chaque fois, je cherche des serpents. Et si je vois le 
tuyau d'arrosage ? C'est toujours un tuyau, mais je l'interprète 
comme un serpent. 

  13:30  Donc, peu importe que ce soit un serpent ou un tuyau. Dans 
mon esprit, c'est ce que c'est. Pour moi, l'histoire que nous 
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finissons par utiliser comme carte pour revenir à Dieu a un 
impact sur nous. Nous utilisons un grand nombre d'histoires, et 
je pense que chacune d'entre elles est importante. Dans le 
cadre de cette étude, vous pouvez considérer le plan de salut à 
travers la métaphore de la guerre, où nous sommes tous une 
bande de guerriers. Le but est de gagner contre le mal, le Christ 
est notre capitaine, et nous considérons tous les autres soit 
comme des amis, soit comme des ennemis. Nous devons être 
vigilants, nous devons nous blinder, et les sentiments résiduels 
du modèle guerrier que nous avons peut-être appris en 
grandissant sont la dispute et la division. Nous sommes en 
guerre. 

  14:17  Il existe un modèle juridique de la planète du salut, selon lequel 
vous êtes soit un criminel, soit un délinquant. En toute 
honnêteté, vous êtes une ordure. Le modèle de justice dit que 
le Christ est notre avocat, que nous voyons les autres avec un 
jugement bon ou mauvais, que nous obéissons ou que nous 
payons. Et nous avons des sentiments résiduels de ce modèle, 
où nous nous sentons seuls et sans espoir. 

  14:45  Daniel Judd, dans son livre sur la santé mentale dans l'Eglise, 
parle de chaque fois que nous utilisons le modèle juridique ou le 
modèle de justice pour enseigner l'Evangile. Et qu'il est trop axé 
sur la justice et la légalité, nous avons tendance à susciter plus 
d'aversion pour l'évangile. Mais encore une fois, ce n'est qu'une 
carte pour apprendre à le faire. Nous avons un modèle de 
purification comme si nous allions chez le nettoyeur, et notre 
rôle est d'être sale et taché, et c'est inacceptable. L'objectif est 
la propreté, la perfection. Le rôle du Christ est celui de l'agneau, 
et c'est par son sang que nous serons purifiés. Nous considérons 
les autres comme propres ou sales, nous les jugeons de manière 
binaire et nous essayons de nous tenir à l'écart d'un monde 
sale. 

  15:28  Et ce que nous obtenons souvent dans le modèle de 
purification, c'est le sentiment résiduel d'indignité et de honte. 
Vous pouvez voir certains de ces modèles fonctionner dans les 
histoires que nous allons aborder. L'homme riche qui faisait tout 
ce qu'il pouvait pour être légalement justifié, et puis Dieu lui a 
demandé de faire une chose de plus, et cela l'a fait basculer. Il y 
a le modèle financier du plan de salut, qui est : "Vous êtes un 
débiteur, vous êtes en faillite, vous êtes un serviteur non 
rentable". L'objectif est d'être dans le rouge. Le rôle du Christ 
est d'être notre bienfaiteur. Il allège la dette, paie la dette, et 
l'objectif quotidien est de rattraper nos créanciers. Nous 
sommes constamment en train de rattraper le temps perdu. Et 
le problème avec le modèle financier, c'est que nous sommes 
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toujours apparemment en retard. Nous ne sommes jamais assez 
nombreux, parce que nous ne sommes pas rentables. 

  16:16  Il y a le modèle médical où nous sommes malades et blessés. 
Nous restons à l'hôpital avec un groupe d'autres personnes 
malades, et nous espérons que nous améliorons la situation des 
uns et des autres. Mais parfois, les malades continuent 
d'infecter les malades. Le Christ est notre guérisseur, et nous 
voyons les autres en meilleure ou en moins bonne santé que 
nous. Remarquez donc que chacun de ces paradigmes crée une 
mentalité comparative. Nous comparons constamment sur la 
base du modèle, nous nous tournons vers Dieu pour être guéris 
et, à la fin, soit nous sommes pleins d'espoir grâce à la guérison, 
soit nous nous sentons brisés. Lorsque nous nous sentons 
brisés, nous devons nous tourner vers notre guérisseur pour 
obtenir la guérison. C'est le modèle. 

  16:53  Juste deux autres. Le premier est le modèle scolaire, qui signifie 
que vous êtes sur cette terre pour apprendre, que vous êtes un 
étudiant, que vous êtes ici pour vous développer. 

John Bytheway :  17:00  C'est une salle de classe. 

Dr. Matt Townsend :  17:02  Vous êtes ici pour être changés. C'est pourquoi la chute a été si 
puissante, car lorsque Dieu a vu qu'ils y avaient pris part, il a 
déclaré : "Maintenant, vous êtes devenus l'un de nous, et vous 
allez maintenant passer par le processus de devenir." Le rôle du 
Sauveur est celui d'un enseignant. Nous voyons les autres 
comme plus ou moins capables que nous dans la salle de classe. 
Nous apprenons les réponses que nous devons apprendre et 
nous essayons de réussir le test. Vous avez peut-être vu le riche 
serviteur comme un modèle d'étudiant où il essayait juste de 
passer le test. Au fil du temps, nous nous sentons soit adéquats 
parce que nous progressons, soit inadéquats. 

  17:39  Mais il y a un modèle qui, selon moi, a été restauré. Je pense 
qu'il est au cœur de la restauration. C'est le modèle selon lequel 
Joseph Smith a rencontré le Père et le Fils et s'est vu enseigner 
que les credo traditionnels devaient être corrigés. Et je pense 
que certains des credos traditionnels ont été modelés et ont fait 
l'objet de réflexions. Mais le modèle était le suivant : "Tu es 
mon fils, nous sommes une famille." Et dans le deuxième 
domaine, il y a un premier domaine, où nous étions la famille la 
plus aimante que vous ayez jamais vue. Chacun d'entre nous 
connaissait l'amour de l'intérieur et de l'extérieur. Dans le 
modèle familial, nous ne nous considérons pas comme meilleurs 
ou pires. Nous nous voyons comme des frères et des sœurs. 
Dans le modèle familial, le Christ est le grand frère, il vient nous 
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chercher et le but est de rentrer à la maison et d'être comme 
papa et maman. 

  18:42  Ce que nous recherchons, c'est la famille et la communion en 
tant que famille. L'objectif quotidien est de s'unir et de s'aimer 
les uns les autres. Je cherche donc à m'unir à mes parents 
célestes, à m'aimer les uns les autres, et à unir Sion à tous ceux 
qui m'entourent. Enfin, les sentiments résiduels du modèle 
familial sont l'amour, l'espoir, l'unité et l'appartenance. Si l'on 
revient à nos besoins d'attachement, cela répond aux quatre 
besoins suivants : "Êtes-vous aimable ?" "Oui, je fais partie 
d'une famille." "Êtes-vous à votre place ?" "Absolument." "Êtes-
vous capable ?" "Non, mais j'apprends et j'ai des gens qui 
m'aident." Et "Es-tu en sécurité ?" 

  19:26  Je pense donc que c'est le modèle dont ce monde a besoin, et 
nous devons nous assurer que nous n'utilisons pas toujours des 
modèles mixtes. Peut-être devons-nous nous en tenir 
davantage au modèle du parent céleste. Et il y a cette citation 
géniale de Parley P. Pratt, dans la Clé de la science de la 
théologie, où il dit : "Après l'esprit de Dieu, les enfants sont 
nés." Donc, dans le monde prémortel, avant notre naissance, 
"ils ont mûri dans des demeures célestes, formés à l'école de 
l'amour, dans le cercle familial et au milieu des plus tendres 
étreintes de l'affection parentale et éternelle." Ainsi, pendant 
des éons de temps, nous avons été élevés pour être des 
membres de la famille aimants et connectés. Puis nous arrivons 
sur cette terre, le voile est abaissé, et tout à coup le paradoxe 
commence à s'emparer de nous. 

  20:24  Lorsque nous vivions avant la mort, nous nous sentions aimés, 
nous étions en paix, nous nous sentions capables. Et l'une des 
choses les plus importantes, c'est que nous n'étions pas 
parfaits. Nous n'étions pas des êtres parfaits. Nous manquions 
de corps et d'expérience, mais nous ressentions quand même 
de l'amour, de la joie, de l'espoir, de la paix et de la 
compréhension, ce qui me dit que dans l'esprit et la proximité 
de notre père, nous avons le remède au problème paradoxal. Il 
s'agit toujours d'être et de se connecter à la maison. Je crois 
donc que c'est ce que font notre Père céleste et le Sauveur, qui 
essaient de nous ramener à la maison. Et lorsque nous y 
parviendrons, nous pourrons nous tenir dans le chaos. 

  21:10  Et cela m'est arrivé. Un membre de notre famille très proche ou 
un ami a perdu son enfant dans un accident d'avion, et j'assiste 
à l'exposition de leur fils, et je serre mon amie dans mes bras. 
Elle me chuchote à l'oreille, parce que j'avais enseigné cette 
idée que nous sommes dans le monde en paradoxe. Dans notre 
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esprit, nous devenons fous, et nous pouvons ensuite entrer 
dans notre corps, être épuisés et malades, puis revenir dans 
notre esprit en disant : "Ce n'est pas juste." Puis nous pouvons 
revenir à l'esprit et ressentir la paix. Et elle a dit : "Matt, tout au 
long de la journée, j'entre dans mon esprit et je suis submergée 
par l'injustice de la situation, par le fait que ce n'est pas juste. Et 
mon corps réagit quand je sens sa chemise, et alors j'imagine le 
Sauveur venant à moi, et il m'apporte instantanément la paix, et 
je suis de retour à la paix au milieu du paradoxe." 

  22:09  C'est ce que nous allons essayer de montrer. Il faut parcourir 
ces histoires, et chacune d'entre elles est différente, mais ce 
que vous allez voir, c'est que les gens se battent pour une 
certaine identité. Ils se battent pour leurs richesses, ils se 
battent pour leur religion, les Pharisiens essayant d'attraper le 
Sauveur. Nous nous disputons au sujet de notre mariage et de 
notre divorce, nous nous demandons s'il faut amener les 
enfants au Christ pour qu'il puisse les toucher. Nous parlons 
d'histoires assez bizarres, mais chacune d'entre elles n'est rien 
d'autre que cet étrange paradoxe : allons-nous nous tourner 
vers l'instant présent ou non ? Et si nous le faisons, nous avons 
la promesse de la paix, et si nous ne le faisons pas, nous avons 
la promesse du pardon. 

Hank Smith :  22:50  Génial. 

John Bytheway :  22:51  Je suis frappé par le nombre de fois où nous avons parlé dans 
les Écritures de la promesse du Seigneur d'être avec nous. Et 
l'idée de l'expiation, c'est avec nous, nous ne faisons qu'un, 
mais nous ne sommes pas seuls, nous sommes avec. J'aime 
donc ces deux mots, expiation et solitude, c'est le contraire. 

Dr. Matt Townsend :  23:12  Et ce monde n'est-il pas le seul ? 

John Bytheway :  23:14  Oui, c'est vrai. 

Dr. Matt Townsend :  23:14  Oui, on se sent seul. 

John Bytheway :  23:15  Et la promesse à la fin de la prière du sacrement, que nous 
entendons chaque semaine, que son esprit sera toujours avec 
nous. Il n'y a pas de solitude, il n'y en a pas besoin. J'aime 
beaucoup cela. Je vous remercie. 

Dr. Matt Townsend :  23:27  Il y a une belle citation de Joseph Smith dans les Joseph Smith 
Papers, qui illustre le pouvoir de cette union et de cette unité. Il 
dit : "Par l'union des sentiments, nous obtenons le pouvoir de 
Dieu. Rien n'est plus propre à amener les gens à abandonner le 
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péché que de les prendre par la main et de veiller sur eux avec 
tendresse. Lorsque quelqu'un manifeste la moindre gentillesse 
et le moindre amour à mon égard, cela a un effet sur mon 
esprit, alors que l'attitude contraire a tendance à attiser tous les 
sentiments durs et à déprimer l'esprit humain. C'est la doctrine 
du diable pour retarder l'esprit humain, et retarder notre 
progrès en nous remplissant de pharisaïsme". Ce que nous 
allons entendre dans ces histoires. "Plus nous nous rapprochons 
de notre Père céleste, plus nous sommes disposés à regarder 
avec compassion les âmes en perdition, à les prendre sur nos 
épaules et à rejeter leurs péchés derrière notre dos. Si vous 
voulez que Dieu ait pitié de vous, ayez pitié les uns des autres. 
C'est à cela que l'on reconnaîtra que vous êtes mes disciples, si 
vous avez de l'amour les uns pour les autres. 

  24:35  Pour moi, tout l'Évangile, c'est cela. C'est la réconciliation. Et 
lorsque nous avons l'expiation, nous retournons le paradoxe. 
Nous achevons le paradoxe. Nous pouvons maintenant nous 
reposer dans la paix qui rend l'entendement passif. Maintenant, 
nous pouvons nous y asseoir, et nous pouvons gérer la 
disparité, le manque d'équité, et nous pouvons gérer le rejet. Et 
le rejet ne disparaîtra pas, nous serons juste sous le joug, et 
Dieu prendra le joug un peu plus sur nous. C'est ce que nous 
allons essayer de faire aujourd'hui. 

Hank Smith :  25:12  Fantastique. 

Dr. Matt Townsend :  25:14  Commençons par Matthieu 19, et parlons du mariage et du 
petit moment de tentation où les Pharisiens essaient de tenter 
notre Sauveur. J'aurais été un tout autre homme avec ces 
pharisiens. C'est parce que je ne suis pas là. Mais voici le 
chapitre 19:3 : "Les Pharisiens s'approchèrent de lui pour le 
tenter et lui dire : Est-il permis à un homme de répudier sa 
femme pour n'importe quelle cause ?". D'ailleurs, remarquez 
que le sujet est immédiatement négatif, nous allons passer du 
côté obscur de la question. Et je comprends. Il y a des choses 
vraiment négatives. C'est ce que je fais tous les jours dans ma 
profession. Il leur répondit : "N'avez-vous pas lu que Celui qui 
les a créés au commencement, les a faits homme et femme." 
D'accord, il clarifie, d'ailleurs, remarquez où il va. Il revient au 
commencement. 

Hank Smith :  26:10  Oui, Genesis. 

Dr. Matt Townsend :  26:10  Il doit aller à la doctrine, et au début de la doctrine. Il y a une 
belle citation qui illustre ce que le Sauveur fait ici. Joseph Smith 
a dit : "Si nous commençons bien, il est facile d'aller toujours 
bien. Mais si nous commençons mal, il est difficile d'y arriver." 
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Les Pharisiens se moquent de lui et le raillent. Il ne se contente 
pas de suivre leur histoire, il la reprend depuis le début. Avec 
notre Évangile révélé, nous pourrions revenir au monde 
prémortel, et nous pourrions aller jusqu'à notre proclamation 
sur la famille, et découvrir que notre identité et notre identité 
de genre prémortelle étaient divines et de Dieu. Ainsi, "N'avez-
vous pas lu que Celui qui les a faits au commencement, les a 
faits homme et femme, et qu'il a dit : C'est pourquoi l'homme 
quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et les 
deux deviendront une seule chair. C'est pourquoi ils ne sont 
plus deux, mais une seule chair. Ce que Dieu a uni, que l'homme 
ne le sépare pas". 

  27:14  "Ils lui dirent . Pourquoi Moïse a-t-il ordonné de donner un acte 
de divorce et de répudier la femme ? Il leur dit : Moïse, à cause 
de la dureté de vos coeurs, vous a permis de répudier vos 
femmes ; mais dès le commencement il n'en a pas été ainsi. Et 
moi, je vous dis que quiconque répudie sa femme, sauf pour 
cause de fornication, et en épouse une autre, commet un 
adultère, et que quiconque se marie avec la femme répudiée 
commet un adultère". Il enseigne donc une doctrine, et il 
enseigne une doctrine du mariage éternel, nous avons reçu des 
éclaircissements à ce sujet. 

  27:55  Est-ce que l'idée est qu'il dit qu'on ne peut pas divorcer ? Parce 
que si c'est ce qu'il dit, j'ai peur, parce que mes parents ont 
divorcé quand j'avais 9 ans. J'ai donc grandi avec cette histoire 
de parents divorcés, et le divorce est à nouveau un paradoxe de 
ce monde. Il s'agit d'une alliance éternelle que Dieu met en 
place, et lorsque Dieu la scelle, il veut qu'elle soit éternelle. Or, 
nous savons qu'il n'en est pas toujours ainsi. Lorsque Dieu a uni 
Adam et Ève comme mari et femme, ni nous ni aucun autre 
mortel ne pouvons modifier cet ordre divin du mariage. Ce n'est 
pas une invention humaine. 

  28:41  Ce dont le Christ témoigne et atteste, c'est que le mariage est 
une invention divine. Il s'agit de la combinaison et de l'union de 
deux personnes. Moïse avait le droit d'écrire le divorce et 
autorisait les gens à divorcer, et le Sauveur le fera aussi. C'est la 
vie d'une loi inférieure. Le président Dallin Oaks a enseigné que 
le Père céleste veut que la relation de mariage soit éternelle. 
Cependant, Dieu comprend aussi que le divorce est parfois 
nécessaire. Le président Oaks a expliqué que le Seigneur permet 
aux personnes divorcées de se remarier sans la tache 
d'immoralité spécifiée dans la loi supérieure. À moins qu'un 
membre divorcé n'ait commis de graves transgressions, il ou 
elle peut prétendre à une recommandation à l'usage du temple 
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selon les mêmes critères de valeur que ceux qui s'appliquent 
aux autres membres. 

  29:31  Alors, bien sûr, on peut divorcer. Et l'idéal, c'est l'éternité, le 
mariage éternel. Et paradoxalement, encore une fois, le mariage 
éternel, et la proclamation sur la famille dit que les 
circonstances peuvent nécessiter une adaptation individuelle. 
Ce qui est intéressant, c'est que dans le plan de Dieu, il y a 
toujours eu des adaptations individuelles. Il n'a pas demandé à 
Abraham de sacrifier Isaac, ils ont dû adapter la façon dont ils 
allaient récupérer les plaques. Il a dû adapter le temple de 
Kirtland, le temple de Nauvoo, l'Independent Stop et Salt Lake 
City. C'est un long travail d'adaptation. L'adaptation, les 
Israélites et le désert, c'est le plan. Le but est le processus de 
création de cette relation d'amour, pas seulement l'existence de 
l'alliance. 

Hank Smith :  30:25  Ces enseignements sur le mariage dans le Nouveau Testament 
sont difficiles. 

Dr. Matt Townsend :  30:29  Oui, c'est brutal. Ce n'est pas assez clair, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  30:33  J'ai un énorme document du Dr Richard Draper sur les Shammai 
et... quelle était l'autre école de pensée ? Parce que l'une 
d'entre elles disait : "Oui, vous pouvez répudier votre femme 
pour n'importe quelle raison." Et l'autre était plus du genre : "Eh 
bien, seulement en cas d'adultère." Ce qui ressemble à ce que 
Jésus va dire au verset 9. Mais ensuite, nous avons la question 
suivante : "Donc, si vous avez divorcé et que vous vous 
remariez, est-ce de l'adultère ?" Frère Oaks dit que nous 
n'appliquons pas actuellement cette norme céleste, ou quelque 
chose comme ça. Dans le manuel de l'Institut, tout le monde l'a. 
C'est ce que j'aime. Tout le monde peut aller à la bibliothèque, 
dans les manuels, chez les adultes, puis à l'institut, et trouver 
ceci dans le manuel 211 de sa religion. On peut y lire ceci : "À 
l'époque du ministère mortel du Sauveur, le divorce était une 
question délicate que les rabbins débattaient sans pouvoir la 
résoudre. Pour de nombreuses personnes, le divorce était 
justifié, même pour des raisons insignifiantes. Les pharisiens ont 
cherché à impliquer Jésus dans la controverse en lui demandant 
son avis sur le divorce. En réponse, le Sauveur a souligné le 
caractère sacré du mariage en se référant à Adam et Ève, qui 
représentaient l'idéal de l'unité et de la permanence du 
mariage". 

  31:41  Et c'est exactement ce que vous disiez, Matt, il faut commencer 
par le bon bout, et donc Jésus n'est pas passé directement à 
cette exception. Il a dit : " Parlons de la raison d'être du 
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mariage. " Camille Fronk Olson, que nous avons déjà invitée à 
l'émission et que nous inviterons à nouveau. Elle a dit : " Les 
Pharisiens ont demandé à Jésus s'il était permis à un homme de 
répudier sa femme pour n'importe quelle raison. En d'autres 
termes, quand suis-je autorisé à divorcer de mon conjoint ? La 
loi juive, telle que ces chefs l'interprétaient, exigeait qu'un 
homme obtienne seulement une lettre de divorce d'un 
fonctionnaire légal. Mais de quoi Jésus a-t-il commencé à parler 
dans la réponse qu'il leur a donnée ? C'est fabuleux". Je cite 
toujours Camille. 

  32:19  "C'est fabuleux. Parle-t-il des raisons justifiant le divorce ? Non. 
Il s'est concentré sur le mariage et son caractère sacré. N'avez-
vous pas lu que Celui qui les a faits au commencement, les a 
faits homme et femme, et qu'il a dit : C'est pourquoi l'homme 
quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et tous 
deux deviendront une seule chair ? Ils ne sont donc plus deux, 
mais une seule chair. Ce que Dieu a uni, que l'homme ne le 
sépare pas. Jésus rappelait à ces dirigeants de se concentrer sur 
le principe, puis de faire de leur mieux dans ces circonstances. 
Nous pouvons passer trop de temps à parler des exceptions 
plutôt que du principe, ce qui brouille la vraie question". 

Dr. Matt Townsend :  32:56  Pour moi, cela nous ramène à la réponse suivante : allons-nous 
examiner le problème dans l'obscurité ou à la lumière ? Et la 
lumière, c'est que nous savons, dans Moïse 3:18, que nous 
avons reçu une aide pour nous aider à rencontrer le Sauveur. 
Aide est traduit du mot hébreu suggérant convenable et égal, et 
compagnon est convenable, et compagnon égal possédant le 
pouvoir de sauver. Nous avons besoin d'un partenaire. 
Remarquez maintenant que les Pharisiens veulent parler du 
divorce, du décret et de la loi. Parce qu'ils croient que la loi 
sauvera, et ils s'adressent au Sauveur lorsqu'ils en parlent. Et 
c'est dans le Sauveur que se trouve la richesse de la vie, c'est 
dans le Sauveur que se trouve le pouvoir de prendre ces 
décisions. Et ce dont nous avons besoin, c'est d'un partenaire 
qui soit à la hauteur pour nous sauver. Au lieu de parler de 
divorce, nous pourrions nous demander ce qu'il faut faire pour 
qu'une relation fonctionne, et pourquoi nous avons besoin l'un 
de l'autre. Pourquoi avons-nous besoin l'un de l'autre ? Et que 
faisons-nous l'un avec l'autre ? 

  34:00  Frère Bednar a déclaré : "Après la création de la terre, Adam a 
été placé dans le jardin d'Eden. Mais il est important de noter 
que Dieu a dit qu'il n'était pas bon que l'homme soit seul. L'un 
des enseignements de Dieu est que nous ne devrions pas être 
seuls. Nous avons besoin de la tension, de l'excitation, de la 
bonté et de tous les avantages de notre relation pour traverser 
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cette épreuve. La combinaison unique des capacités spirituelles, 
physiques, mentales et émotionnelles des hommes et des 
femmes était nécessaire pour mettre en œuvre le plan du 
bonheur. L'homme n'est pas sans la femme, ni la femme sans 
l'homme et le Seigneur. L'homme et la femme sont destinés à 
apprendre l'un de l'autre, à se fortifier, à se bénir et à se 
compléter. Même si vous divorcez, nous devons trouver des 
relations saines et apprendre à ne faire qu'un. 

  34:53  Rappelez-vous, D&A 1:30 en parle. La même sociabilité que 
nous avons ici, les mêmes relations, les relations éternelles, les 
relations de mariage que nous avons ici, nous les aurons là-bas. 
Elles seront simplement associées à la gloire éternelle, gloire 
dont nous ne jouissons pas actuellement. Cela fait donc 
toujours partie de notre processus de développement. Le 
président James Faust a fait un commentaire très intéressant 
sur le divorce. 

  35:18  Il a dit : "À mon avis, le divorce", et il a parlé du motif du 
divorce, "ne devrait être rien de moins grave qu'une relation 
prolongée et apparemment irrémédiable, qui est destructrice 
de la dignité d'une personne en tant qu'être humain". En même 
temps, j'ai des sentiments très forts sur ce qui n'est pas une 
provocation pour rompre les pactes sacrés du mariage. Il ne 
s'agit certainement pas d'une simple détresse mentale, ni de 
différences de personnalité, ni d'un éloignement ou d'un 
désamour. C'est particulièrement vrai lorsqu'il y a des enfants. Il 
s'agit donc d'apprendre à ne faire qu'un avec son partenaire. Et 
lorsque nous apprenons à ne faire qu'un avec un partenaire, 
nous pouvons apprendre à ne faire qu'un avec notre Dieu, et 
apprendre à ne faire qu'un avec une famille. Et créer sur terre 
l'environnement familial que nous avons créé et expérimenté 
au ciel". 

  36:14  La réalité de notre existence, paradoxalement, est que 
beaucoup de mariages ne fonctionnent pas, pour diverses 
raisons, et parce qu'ils ne fonctionnent pas, nous nous 
retrouvons au milieu d'un paradoxe. Suis-je censé rester et 
souffrir émotionnellement ou autre chose ? Ou dois-je divorcer 
et aller de l'avant ? C'est une décision qui doit être prise entre 
vous et le Seigneur. J'ai vu des gens prendre les décisions les 
plus incroyables pour rester. Avec le temps, le Seigneur a 
travaillé sur la relation par l'intermédiaire de l'esprit, c'est-à-
dire d'un seul membre, et cela a finalement sauvé un mariage. 
J'ai également vu le Seigneur, même dans ma propre vie 
familiale, inciter le mariage à prendre fin, et ma mère a pris la 
décision difficile de mettre fin à son mariage. Ma mère a pris la 
décision difficile de mettre fin à son mariage, mais cela a été 
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une grande bénédiction pour moi, et cela a créé un espace où 
j'étais dans l'Évangile et où j'ai pu devenir ce que je suis devenu 
dans ma vie. 

  37:15  Et souvenez-vous que frère Ballard a récemment parlé, lors 
d'une conférence, du fait que plus de la moitié des adultes de 
l'Église d'aujourd'hui sont veufs, divorcés ou ne sont pas encore 
mariés. Certains s'interrogent sur leurs possibilités et leur place 
dans le plan de Dieu et dans l'Église. Nous devrions comprendre 
que la vie éternelle n'est pas simplement une question de statut 
matrimonial actuel, mais de discipulat et de courage dans le 
témoignage de Jésus-Christ. Lorsque le Christ viendra, il ne 
vérifiera pas notre état civil, il vérifiera ce que nous sommes 
devenus en nous engageant dans cette relation d'alliance. 
Qu'est-ce que nous sommes devenus grâce à elle ? Ballard 
poursuit en disant que tous ceux qui acceptent le don gracieux 
du Sauveur, qui se repentent et qui respectent ses 
commandements recevront la vie éternelle, même s'ils 
n'atteignent pas toutes ses caractéristiques et perfections dans 
la mortalité. Ainsi, Dieu pourvoira à nos besoins et prendra soin 
de nous. 

John Bytheway :  38:09  J'en suis très reconnaissant parce que j'ai de la famille, et de la 
famille élargie, dans toutes ces circonstances. Vous avez parlé 
de l'une des choses, et ce n'est que l'opinion personnelle de 
John Bytheway. Mais je pense que la plus grande œuvre de 
Moroni a été accomplie en tant qu'adulte célibataire. Lorsque je 
conduis sur la I-15 et que je vois Moroni seul au sommet d'un 
temple, je me rappelle à quel point il a passé une grande partie 
de sa vie seul, mais qu'il a pensé à nous. Et je vais terminer les 
archives de mon père, afin qu'elles soient utiles aux Lamanites 
et au monde entier dans l'avenir. Il était un adulte célibataire, et 
il a trouvé le moyen de contribuer et de changer le monde 
entier. S'il ne continue pas à écrire, nous n'avons pas la 
promesse de Moroni, nous n'avons pas Mormon 8:9, nous 
n'avons pas le livre d'Éther et nous n'avons pas Moroni 1-10. Ce 
serait une perte. 

Dr. Matt Townsend :  39:07  Et encore une fois, pensez-y de manière paradoxale. Vous êtes 
maintenant dans la véritable Église de Jésus-Christ des Saints 
des Derniers Jours. Vous êtes sur la terre, la seule terre qui sera 
finalement le royaume céleste. Vous êtes dans l'alliance et vous 
êtes célibataire. Et dans l'église orientée vers la famille, Sœur 
Sharon Eubank a dit : "Étant moi-même célibataire, je 
comprends ce que l'on ressent. Vous n'avez pas de bras droit 
pour vous asseoir à l'église, et c'est gênant. Les fêtes peuvent 
être une torture, les proches ont l'impression qu'ils peuvent 
faire des commentaires, alors que personne ne devrait dire un 
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mot. S'intégrer dans une église axée sur la famille peut 
également être un défi. Mais la réalité est que la majorité des 
membres de l'Église ne vivent pas dans des situations familiales 
parfaites. Je ne suis pas sûr que quiconque vive dans une famille 
parfaite, idéale. Alors, pourquoi continuer à mettre l'accent sur 
la famille ? Parce que la famille est notre destin, et que nous 
sommes sur cette terre pour apprendre à entretenir des 
relations familiales solides, quelle que soit notre situation. 
Alors, si le côté sombre est simplement la rupture de nos 
propres familles, pourquoi parlons-nous de la lumière de la 
famille éternelle ? Parce que c'est notre destin. 

40:14 Et c'est la destinée que frère Christofferson dit : "Tout le monde 
est promis avec confiance. Nous témoignons que l'expiation de 
Jésus-Christ a anticipé et, en fin de compte, compensera toutes 
les privations et les pertes pour ceux qui se tournent vers lui. 
Personne n'est prédestiné à recevoir moins que tout ce que le 
père a pour ses enfants." Et pendant ce temps, nous nous 
sentons toujours seuls, si vous êtes une personne divorcée, ou 
si vous êtes une personne célibataire qui le veut. Pour en 
revenir au paradoxe, pensez à tous les célibataires qui 
aimeraient être mariés et qui ne le sont pas. Pensez à toutes les 
mères et à tous les pères qui veulent des enfants mais ne le 
peuvent pas. Et paradoxalement, il y a tant de gens qui peuvent 
avoir des enfants mais qui n'en veulent pas. C'est le paradoxe, 
et c'est là que nous apprenons. C'est là que nous grandissons, 
une ligne à la fois, un pas à la fois. Nous subissons une autre 
épreuve, même au sein de notre famille, puis nous nous 
tournons vers Dieu, nous recevons la paix et nous vivons un 
autre jour, ou une autre demi-journée, ou une minute, ou une 
demi-heure. 

Hank Smith : 41:22 Matt, John, juste pour ajouter un peu plus de clarté à ces 
écritures, il y a un article que vous pouvez consulter. Vous 
pouvez aller dans nos notes d'émission, sur followhim.co, nous 
ferons un lien. Il s'intitule "Ce que Dieu a uni, que l'homme ne le 
sépare pas" et a été écrit par le Dr Richard Draper, un érudit de 
l'Évangile. Je voudrais juste vous faire part de quelques 
réflexions tirées de son article. 

John Bytheway : 41:42 C'est celui que je mentionnais. 

Hank Smith :  41:44 Oui, les écoles de pensée dans le monde juif. 

John Bytheway : 41:48 Ce type peut lire le grec ancien comme je peux lire l'anglais sur 
un tableau noir. C'est incroyable. 
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Hank Smith :  41:53  Une chose que le Dr Draper fait ici, c'est qu'il dit : "Il faut tenir 
compte de la personne à qui le Sauveur s'adresse." Il s'adresse à 
un groupe de personnes qui considèrent très probablement que 
le divorce n'est pas seulement toléré, mais qu'il est approprié. 
Quand on en a fini avec une personne, on lui donne un acte de 
divorce et on va en chercher une autre. Il est dit : "Dans la 
réprimande que Jésus a adressée à ces gens, il n'a laissé aucun 
motif de divorce. Ils étaient là pour les adultères, car il n'y avait 
pas de motif valable de divorce. Même un divorce écrit 
n'annulait pas leur mariage aux yeux de Dieu. En outre, ils ont 
contribué à la corruption de l'époque en créant un précédent 
pour que d'autres divorcent et commettent également 
l'adultère". Et il passe en revue les écoles de pensée, Shammai 
ou Hillel, dans lesquelles les Pharisiens étaient impliqués. 

  42:36  Mais le Dr Draper poursuit en disant que toutes les écritures se 
combinent pour faire ressortir un point. Le Seigneur a enseigné 
contre le divorce, sa nouvelle alliance a invité ses disciples à 
l'idéal supérieur exigé par la volonté parfaite de Dieu. Ce 
faisant, le Seigneur a souligné l'importance et la nature 
éternelle du mariage et le but dans lequel Dieu l'a institué sur la 
terre pour la vie éternelle, voire la déification de ses enfants. 
Alors, que faisons-nous aujourd'hui pour atteindre cette norme 
idéale ? Il cite Frère Oaks : "Nous vivons dans un monde où le 
concept même du mariage est en péril et où le divorce est 
monnaie courante. Le concept de la société a un fort intérêt à 
préserver les mariages pour le bien commun ainsi que pour le 
bien du couple et des enfants. Pour beaucoup, elle a été 
remplacée par l'idée que le mariage n'est qu'une relation privée 
entre adultes consentants, qui peut être rompue par la volonté 
de l'un ou de l'autre. 

  43:28  Frère Oaks ajoute : "Contrairement à la vision du monde, les 
prophètes modernes ont averti que considérer le mariage 
comme un simple contrat que l'on peut conclure à son gré et 
rompre à la première difficulté est un mal qui mérite une 
condamnation sévère, en particulier lorsque les enfants en 
souffrent. En effet, le type de mariage requis pour l'exaltation, 
éternel dans sa durée et semblable à Dieu dans son égalité, 
n'envisage pas le divorce. Dans les temples du Seigneur, les 
couples sont mariés pour l'éternité, mais certains mariages ne 
progressent pas vers cet idéal à cause de la dureté de nos 
cœurs." Il cite ensuite Jésus : "Le Seigneur n'applique pas 
actuellement les conséquences de la norme céleste. Ainsi, nous 
devons conclure que là où l'abus et l'infidélité existent, le 
divorce doit aussi exister." J'aime beaucoup cet article, et 
j'encourage nos lecteurs à s'y plonger. 
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John Bytheway :  44:22  Hank, est-ce que c'est sur le site de la RSC ? 

Hank Smith :  44:25  Oui, nous mettrons un lien dans nos notes d'émission, mais oui, 
c'est sur le site de la SRC. 

John Bytheway :  44:29  Je pense que Matt a mis le doigt sur un point formidable. Il 
s'agissait clairement d'une situation où ils avaient mis en place 
un piège. On dirait que les Pharisiens sont venus vers lui pour le 
tenter. Nous connaissons le motif. Ce n'était pas "Je veux 
vraiment apprendre la vérité à ce sujet". C'était : "Voici un 
piège." Alors ils ont posé la question, et c'est presque comme 
un réflexe, il a répondu à la question, "D'accord, alors pourquoi 
Moïse a-t-il dit cela ?" Vous savez qu'ils attendaient juste la 
réponse de Jésus pour pouvoir le faire. Parfois, nous parlons 
d'enseigner à la manière du Sauveur, et parfois je me suis dit : 
"Wow ! Quand le Sauveur enseignait, il y avait souvent de vrais 
adversaires dans la même pièce." Ce qui n'est généralement pas 
le cas dans les cours de doctrine de l'Évangile. Mais Jésus l'a fait 
tout le temps, et ils lui ont tendu des pièges comme celui-ci. Il 
est donc très intéressant de voir comment il a fait exactement 
ce dont Matt parlait. Parlons d'abord du mariage en tant 
qu'idéal, et comment résumeriez-vous tout cela pour nous, 
Matt ? 

Dr. Matt Townsend :  45:32  Oui, c'est vrai. L'une des choses que vous venez de dire, c'est 
que, encore une fois, on en revient au paradoxe de la relation et 
à la raison d'être du mariage. Je pense que nous avons encore 
une vision très ancrée du mariage comme une utopie, comme si 
vous aviez trouvé votre âme sœur, l'accomplissement de l'autre 
moitié de vous-même. Spencer Kimball a fait exploser le 
concept de l'âme sœur en disant que nous ne trouvons pas 
nécessairement notre âme sœur, mais que nous la forgeons. 
Nous créons ce lien entre les âmes en travaillant bien ensemble. 
Il y a une autre chose très importante qui, à mon avis, est tout 
aussi précieuse pour notre développement sur cette terre. Si 
vous épousez quelqu'un qui est difficile, qui n'est pas optimal, 
qui lutte, qui crée des tensions et des problèmes qui peuvent 
éventuellement conduire au divorce, c'est aussi pour votre 
développement. C'est aussi pour votre développement, vous 
êtes encore en train de grandir. Donc, avec le Christ dans le 
mélange, dans la promesse et l'alliance avec vous, rien ne sera 
perdu. 

  46:35  Au lieu de penser que le mariage fonctionne ou non, nous 
devrions plutôt nous demander ce que nous devenons dans 
notre mariage. Souvent, avec mes clients, je leur demande de se 
faire face, de se regarder l'un l'autre et je ne les laisse pas parler 
pendant cinq à sept minutes. Puis je leur demande de se poser 
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une question rhétorique dans leur tête : qu'est-ce que c'est que 
d'être eux mariés à moi ? Pendant cinq ou six minutes, ils ne 
parlent pas, et ils doivent se dire : "Qu'est-ce que cela 
représente pour elle d'avoir affaire à moi tous les jours ?" C'est 
la chose la plus humble qui soit, et je pense que c'est là que 
nous revenons à l'esprit. Et lorsque nous permettons au 
Seigneur d'entrer dans nos tensions et nos conflits, comme nous 
l'avons appris lors de la conférence, chaque fois que nous le 
laissons entrer, il peut faire entrer la lumière. 

  47:30  Encore une fois, cela vient d'un garçon élevé dans une famille 
divorcée. C'est à travers les fissures de notre famille que la 
lumière est entrée. C'est à travers les fissures de notre famille 
que la lumière est entrée. C'est à travers les fissures de 
l'alternance entre maman et papa que j'ai dû chercher d'autres 
lumières. Et je l'ai trouvée auprès de dirigeants de jeunes 
hommes, de frères, de membres de la famille et de beaux-
frères. Je l'ai trouvée auprès d'autres personnes qui m'ont 
littéralement élevé. Le chef de mes jeunes hommes est devenu 
mon plus grand conseiller spirituel, et il est intervenu à ce 
moment-là, puis mon beau-père est intervenu à un autre 
moment. C'est pourquoi il faut un village pour élever une 
famille, et c'est pourquoi Dieu vous a placé sur l'orbite. Comme 
le dit Frère Maxwell, "la même orbite qui a éclairé le ciel pour 
que les mages puissent se rendre à Jésus, cette étoile avait été 
mise en orbite des millions d'années auparavant. C'est ce même 
Dieu qui vous a mis sur orbite pour que vous viviez ce que vous 
vivez dans votre famille. Alors, n'abandonnez pas si ce n'est pas 
idéal, rien n'est idéal en réalité. En fin de compte, le Christ rend 
tout idéal lorsque nous nous tournons vers lui". 

John Bytheway :  48:41  J'allais dire que j'ai sur mon étagère un livre intitulé Living a 
Covenant Marriage (Vivre un mariage d'alliance). Je crois que 
c'est le chapitre de Kenneth Matheson où il pose une série de 
questions, et ma préférée est celle que vous venez de 
mentionner. Qu'est-ce que c'est que d'être marié à moi ? 
Réfléchir sérieusement et honnêtement à cette question, qui 
peut conduire à une introspection décente et humble, peut être 
très utile. On dirait que c'est ce que vous utilisez. 

Dr. Matt Townsend :  49:12  Oui, j'adore cela. Et l'esprit est amené instantanément, et c'est 
l'esprit qui enseigne, pas moi qui essaie de les démolir. 
Maintenant, ils sont changés de l'intérieur. C'est tellement 
puissant. 

Hank Smith :  49:23  John, Matt, je pense que dans tout cela, il faut dire que nous 
avons des auditeurs qui sont dans des situations uniques et très 
différentes. Certains sont en train de divorcer, d'autres sont 
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divorcés, d'autres encore envisagent de divorcer. J'aimerais 
pouvoir leur donner toutes les réponses. J'aimerais pouvoir les 
prendre dans mes bras et leur dire : "Voici ce que vous devriez 
faire." Mais nous savons que nous avons un Sauveur aimant 
vers lequel chacun peut se tourner pour obtenir des réponses. 

John Bytheway :  49:48  Merci, Hank. Je suis vraiment heureux que vous ayez dit cela. Je 
sais qu'il y a beaucoup de gens qui souffrent et qui cherchent 
des réponses, et en général, on ne trouve pas de réponses à des 
questions spécifiques dans un podcast. Mais votre Père céleste 
a des choses spécifiques pour vous, alors c'est bien de savoir 
que vous avez un endroit vers lequel vous tourner. 

Hank Smith :  50:10  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00:01 Bienvenue dans la deuxième partie de l'émission de Matt 
Townsend. Matthieu 19 et 20, Marc chapitre 10, et Luc chapitre 
18. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:09 Passons d'un grand à un petit. 

Hank Smith :  00:00:10 D'accord. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:10 Un plus grand. Si vous vous reportez à Matthieu 20:1-16, nous 
allons découvrir les ouvriers dans la vigne. C'est une très belle 
parabole, et je suis très enthousiaste. 

Hank Smith : 00:00:25 Je ne sais pas s'il existe une plus grande parabole, Matt. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:27 Est-ce l'une de vos préférées ? 

John Bytheway :  00:00:28 Cela vous fait réfléchir, c'est tellement bon. 

Hank Smith :  00:00:31 Il y a tellement de détails qui peuvent être utiles. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:34 C'est très riche et tout le monde devrait aller écouter le 
message de frère Holland, les ouvriers dans la vigne, qui 
explique tout cela. 

John Bytheway : 00:00:42 Oui, je lui demande de m'enseigner cela quand j'y arriverai. J'ai 
juste... "Ok, regarde ça", et c'est tellement bon. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:48 Pourquoi ne pas lancer la vidéo ? 

John Bytheway :  00:00:50 Oui. 

Dr. Matt Townsend : 00:00:52 Dans ce texte, il y a un maître de maison, une personne qui 
possède des biens. Un fermier, je suppose. Quelqu'un d'assez 
riche pour posséder une propriété et qui a besoin d'ouvriers 
pour travailler dans son champ. Il sortait donc tôt le matin et 
embauchait ses ouvriers vers 6 heures, et il était difficile de 
trouver un emploi à l'époque. Ensuite, le propriétaire de la 
maison les faisait travailler et il repartait à 9 heures du matin, à 
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midi et à trois heures, pour embaucher d'autres travailleurs, car 
sa récolte devenait de plus en plus urgente. 

  00:01:34  Vers la onzième heure, donc vers cinq heures, il a embauché 
quelques ouvriers supplémentaires, donc certains sont 
embauchés une heure avant la fermeture et la fin du travail, et 
à six heures, il est allé payer ses ouvriers et la journée allait être 
terminée. Or, certains d'entre eux n'étaient là que depuis une 
heure. Ils n'avaient été embauchés que pour une heure. Mais 
étonnamment, et c'est ce que dit Frère Holland, 
"étonnamment, tous reçurent le même salaire en dépit de la 
différence d'heures de travail". Immédiatement, les premiers 
embauchés se mirent en colère et dirent : "Ces derniers n'ont 
travaillé qu'une heure et tu les as mis sur un pied d'égalité avec 
nous, qui avons porté le fardeau dans la chaleur de la journée." 

  00:02:19  Frère Holland dit : "En lisant cette parabole, peut-être que vous, 
ainsi que les travailleurs, avez eu le sentiment qu'une certaine 
injustice était commise ici. Permettez-moi de parler brièvement 
de cette préoccupation. Maintenant, vérifiez votre intuition à ce 
sujet. Lorsque vous entendez que quelqu'un est venu travailler 
une heure mais a reçu le salaire d'une journée entière, qu'est-ce 
que cela vous fait ? Qu'est-ce que cela vous fait ? Pensez-vous 
immédiatement que ce n'est pas juste ? Vous sentez-vous 
immédiatement un peu contrarié ? Nous en revenons au 
paradoxe. Cette femme de ménage et propriétaire aimante, 
étonnante et bienveillante était gentille et elle a payé tout le 
monde pour le salaire. Il les payait pour la journée et pourtant, 
paradoxalement, les gens étaient contrariés, et c'est là que 
réside le problème. Il est intéressant de noter que frère Holland 
a été très clair. "Personne n'a été maltraité", dit-il. Les premiers 
travailleurs ont accepté un salaire complet pour la journée et ils 
l'ont reçu. Le propriétaire a respecté le contrat qu'il avait passé 
avec eux. 

Hank Smith :  00:03:30  Et apparemment, ils en étaient très heureux. Ils ont accepté le 
travail. 

Dr. Matt Townsend :  00:03:33  Oui, c'est vrai. Ils ont accepté le travail parce qu'ils en avaient 
désespérément besoin et vous savez quoi d'autre ? Ils 
connaissaient le salaire. Ils savaient ce qu'ils seraient payés. Les 
autres ne savaient pas nécessairement ce qu'ils seraient payés, 
et parce qu'ils ne savaient pas ce qu'ils seraient payés, ils 
étaient dans une situation plus risquée. Ils étaient 
reconnaissants de recevoir du travail. N'oubliez pas que sans 
travail, pas d'argent, pas de nourriture, et avec plus de 
travailleurs que d'emplois choisis le matin, c'était une 
bénédiction. Pour chaque heure, pour chaque personne 
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embauchée, c'était une pure bénédiction parce que cela 
signifiait qu'ils allaient pouvoir exister et subsister. Mais qu'en 
est-il des hommes qui n'ont pas été choisis ? Qu'en est-il des 
hommes qui n'ont pas été choisis à la première heure, à la 
troisième heure ou à l'embauche suivante ? 

  00:04:18  Ces personnes ont dû passer une demi-journée à se demander 
d'où viendrait leur nourriture, elles ont donc dû assumer une 
charge différente et, apparemment, le propriétaire de la maison 
a également payé pour cela. D'autres personnes ont été 
embauchées sans qu'on leur dise ce qu'on leur donnerait en 
termes de montant, mais elles ont tout de même été traitées de 
manière plus qu'équitable. Tout le monde a donc été traité 
équitablement tout au long de la journée, et pourtant, frère 
Holland a demandé : "Pourquoi devriez-vous être jaloux parce 
que j'ai choisi d'être gentil ?" Il paraphrase ce que le maître de 
maison aurait dit. Pourquoi seriez-vous jaloux parce que j'ai 
choisi d'être gentil ? Je pense que beaucoup d'entre nous le 
constatent dans leur propre existence, en observant les gens. 
Comment se fait-il qu'ils bénéficient de cet avantage ? 

  00:05:02  Comment se fait-il qu'ils aient été appelés à cette fonction ? 
Comment se fait-il qu'ils puissent toujours faire cela ? Nous 
devons probablement décomposer cela et commencer à 
comprendre ce qui, en nous, rend nos jalousies si réelles. 
Encore une fois, je vais revenir à ce qui fait partie du paradoxe 
de la vie, à savoir que ce n'est pas juste et que cela n'a pas de 
sens parce que, en passant, le lendemain, un autre maître de 
maison ne fera peut-être pas ceci. Il est probable qu'il ne le fera 
pas. On ne peut donc pas compter sur les bénédictions pour 
continuer à venir. 

Hank Smith :  00:05:33  Cette parabole me montre que les êtres humains peuvent 
arracher la défaite des mâchoires de la victoire, car tout le 
monde peut se réjouir à la fin de cette journée. Comme nous 
l'avons dit tout à l'heure, Matt, dans une mentalité familiale, 
tout le monde est heureux pour tout le monde. Tout le monde 
célèbre le succès de l'autre, mais j'ai passé une excellente 
journée, j'ai travaillé toute la journée. Je n'ai pas eu à me 
demander où j'allais trouver ma nourriture aujourd'hui, et 
c'était difficile. C'était difficile. Je transpire beaucoup, mais je 
suis content d'avoir travaillé et pourtant, je peux voir ma 
journée gâchée parce que quelqu'un d'autre a reçu une 
bénédiction. 

Dr. Matt Townsend :  00:06:12  C'est fou, non ? 
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Hank Smith :  00:06:13  Ouais, quelqu'un d'autre a eu quelque chose de bien qui lui est 
arrivé, alors je jette tout. 

Dr. Matt Townsend :  00:06:17  Ce n'est pas juste. Ce n'est pas juste. D'ailleurs, quand vous 
voyez cette petite jalousie, bien souvent, la jalousie est 
presque... Je vois cela chez des clients qui se disputent, et ils 
utilisent même des mots comme "Ce n'est pas juste", et ce n'est 
pas juste. C'est juste de la gentillesse. C'était juste de la 
gentillesse, et parfois, si un événement vraiment traumatisant 
nous arrive quand nous sommes très jeunes dans la vie, nous 
sommes émotionnellement rabougris et il n'est plus sûr de 
prendre des risques avec les gens, alors nous les jugeons plus 
sévèrement et vous pouvez presque voir qu'ils se présentent 
comme beaucoup plus immatures émotionnellement. Il y a 
donc fort à parier qu'ils ont été blessés. CS Lewis a cette citation 
que vous avez entendue un million de fois dans Mere 
Christianity : "L'orgueil n'éprouve aucun plaisir à posséder 
quelque chose, mais seulement à en avoir plus que le prochain. 
C'est la comparaison qui rend orgueilleux, le plaisir d'être au-
dessus des autres. Une fois que l'élément de compétition a 
disparu, l'orgueil disparaît". 

  00:07:16  Le problème de ce monde est le paradoxe suivant : nous 
sommes en compétition, nous comparons, nous contrastons, et 
si une personne prend de l'avance et que nous avons une 
mentalité de somme nulle, alors nous prenons du retard, alors 
qu'avec Dieu, c'est l'abondance. Lorsque vous tenez cette 
métaphore, cette histoire et cette parabole comme une image 
de ce que notre Père céleste fera pour nous, où peu importe 
quand vous vous présentez, il suffit de vous présenter et il vous 
donnera la pleine bénédiction. Il vous donnera la pleine 
bénédiction, et c'est un point que frère Holland souligne. 
Présentez-vous. Peu importe le moment où vous vous 
présentez, présentez-vous. Attendez. Oh, à propos, une autre 
leçon qu'il donne est d'arrêter de bouder. Leçon numéro un de 
la vigne du Seigneur, la convoitise, la bouderie et le 
dénigrement des autres ne vous élèvent pas, et le fait de 
rabaisser quelqu'un d'autre n'améliore pas l'image que vous 
avez de vous-même, alors soyez gentils et reconnaissants que 
Dieu soit gentil. C'est une façon heureuse de vivre sa vie. 

  00:08:18  Un autre point qu'il souligne et qui est si beau à la fin, il dit : 
"Mes frères et sœurs bien-aimés, ce qui s'est passé dans cette 
histoire à neuf heures, à midi ou à trois heures est balayé par la 
grandeur du paiement universellement généreux à la fin de la 
journée. La formule de la foi consiste à tenir bon, à travailler, à 
aller jusqu'au bout et à laisser la détresse des heures 
précédentes, réelle ou imaginaire, s'évanouir dans l'abondance 
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de la récompense finale. Ne vous attardez pas sur de vieux 
problèmes ou griefs, ni envers vous-même, ni envers votre 
voisin, ni même, pourrais-je ajouter, envers cette Église vraie et 
vivante. La majesté de votre vie, de la vie de votre prochain et 
de l'Évangile de Jésus-Christ sera manifestée au dernier jour, 
même si cette majesté n'est pas toujours reconnue par tout le 
monde dans les premiers temps". Ne vous énervez donc pas 
pour quelque chose qui s'est passé à neuf heures du matin alors 
que la grâce de Dieu essaie de vous récompenser à six heures 
du soir, quelles qu'aient été vos dispositions de travail tout au 
long de la journée. 

Hank Smith :  00:09:21  J'adore ça. John, je suis prêt à ce que vous nous disiez comment 
vous enseignez cela. 

John Bytheway :  00:09:24  Lorsque nous parlons de la parabole du fils prodigue, que 
j'adore, tout va bien jusqu'à ce qu'il y ait une comparaison et 
que l'on regarde de côté et que l'on attende, qu'est-ce que l'on 
obtient ? Attendez, qu'est-ce que j'ai obtenu et que... Attendez, 
hé, attendez une minute, et vous utilisez ces phrases, 
l'abondance, et je pense que c'est Stephen Covey qui a parlé 
d'une mentalité d'abondance par rapport à une mentalité de 
pénurie. Si vous avez un morceau de Little Caesars, il y en a 
moins pour moi, c'est la mentalité de pénurie, mais la mentalité 
d'abondance, c'est que nous avons une usine de pizzas. 

Hank Smith :  00:09:54  C'est une excellente analogie, John. 

Dr. Matt Townsend :  00:09:55  Vous optez toujours pour la pizza. 

John Bytheway :  00:09:56  Nous avons toutes les pizzas que nous voulons. Il n'y a pas assez 
de pizzas. Nous avons des Little Caesars juste en bas de la rue, 
de sorte que l'idée de votre succès n'enlève rien au mien, et 
j'aime cet exemple du Livre de Mormon lorsqu'Alma et les 
quatre fils de Mosiah se rencontrent à nouveau. "Lorsque je 
regarde la réussite de mes frères, dit-il, je me dis : "Oh, vous 
avez fait mieux que moi. J'aurais aimé ne pas être appelé à cette 
mission. Non, il ne dit pas cela. Il est ravi que ses frères aient 
réussi, et je pense que c'est à cela qu'il faut arriver. C'est plus 
facile à dire qu'à faire, mais il y a encore une chose que je 
voudrais ajouter, que je pense avoir apprise dans ce podcast et 
qui se trouve dans mes écritures, c'est de regarder cette 
parabole des ouvriers dans la vigne d'un point de vue 
dispensationnel, et si vous la regardez de cette façon, nous 
sommes ceux qui se sont présentés à la dernière heure. 

  00:10:47  Nous n'avons pas eu à enterrer nos ancêtres tous les matins 
dans les plaines. Nous sommes arrivés dans une église avec des 
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temples déjà construits et des manuels déjà écrits, avec ces 
temps difficiles déjà traversés et nous arrivons et nous avons 
des bâtiments d'église, des salles de réunion et des programmes 
et nous sommes ceux qui sont arrivés en dernier si vous voyez 
les choses de cette façon, et peut-être que les dispensations 
précédentes nous regardent en disant : "Wow, nous avons posé 
les fondations pour tout cela et vous êtes arrivés comme ça". 
Cela m'aide à penser que si c'est une dispensation, nous 
sommes arrivés à la onzième heure et nous bénéficions de tout 
ce que nos ancêtres nous ont apporté. 

Dr. Matt Townsend :  00:11:26  Oui, c'est vrai. Puis tout d'un coup, on se dit : "Non, non, non, ils 
sont bons. Laissez-les entrer. Laissez-les entrer. Ils sont géniaux. 
Laissez-les avoir la pleine récompense", parce que c'est nous à 
ce moment-là. Tout dépend de la personne à laquelle on 
s'identifie dans la parabole. J'ai eu l'occasion de lire une autre 
réflexion de frère Holland, tirée d'un autre discours. Il dit : 
"Comment cela se produit-il ?" Il parle de la façon dont nous 
sommes contrariés par le succès des autres. "Comment cela se 
fait-il ? Surtout quand nous souhaitons tellement que cela 
n'arrive pas. Je pense que l'une des raisons est que chaque jour, 
nous voyons des attraits d'une sorte ou d'une autre qui nous 
disent que ce que nous avons n'est pas suffisant. 

  00:12:01  Quelqu'un ou quelque chose nous dit sans cesse que nous 
devons être plus beaux, plus riches, plus applaudis ou même 
plus admirés que nous ne le pensons. On nous dit que nous 
n'avons pas accumulé assez de biens ou que nous n'avons pas 
visité assez d'endroits agréables. Nous sommes bombardés par 
le message que, sur l'échelle mondiale des choses, nous avons 
été pesés dans la balance et trouvés insuffisants". Écoutez ceci. 
Certains jours, c'est comme si nous avions été enfermés dans 
une cabine d'un grand et spacieux bâtiment où la seule chose 
qui passe à la télévision est un feuilleton sans fin appelé "Vain 
Imaginations". 

Hank Smith :  00:12:33  C'est un grand... 

John Bytheway :  00:12:33  C'est tellement bon. 

Hank Smith :  00:12:34  Oui, c'est vraiment bien. 

Dr. Matt Townsend :  00:12:34  Est-ce merveilleux ? Ce n'est pas ainsi que Dieu fonctionne. 
"Aucun d'entre nous, dit-il plus loin, n'est moins précieux ou 
moins chéri par Dieu qu'un autre. Il aime chacun d'entre nous, 
avec ses insécurités, ses angoisses, son image de soi et tout le 
reste". 
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Hank Smith :  00:12:52  C'est bien. 

John Bytheway :  00:12:53  Dans le Livre de Mormon, Alma part pour une autre mission, 
plutôt auprès des Néphites. Il s'agit plutôt d'une réactivation. 
Les quatre fils de Mosiah vont chez les Lamanites, mais j'aime ce 
verset, Alma 29:14 : "Je ne me réjouis pas de mon succès seul. 
Ma joie est plus grande à cause du succès de mes frères qui sont 
allés jusqu'au pays de Néphi. Voici, ils ont travaillé extrêmement 
et ont porté beaucoup de fruits, et combien grande sera leur 
récompense. Maintenant, quand je pense au succès de ces 
frères, mon âme est transportée jusqu'à se séparer du corps, 
tant ma joie est grande". Bel exemple de ce que je peux être 
heureux de la réussite des autres. C'est plus facile à dire qu'à 
faire, mais cela vous montre où il était. 

Dr. Matt Townsend :  00:13:35  Chaque fois que nous voyons, et c'est une chose importante 
que j'essaie d'enseigner à mes clients, la minute où nous voyons 
la tension, où vous pouvez commencer à voir ces gens vibrer et 
être frustrés par ce que le propriétaire a fait, une fois que cette 
tension est créée, c'est bien parce que la tension commence à 
nous enseigner quelque chose. Brigham Young a dit : "L'Évangile 
amène les hommes et les femmes à révéler ce qui a dormi dans 
leurs dispositions jusqu'à ce qu'ils tombent dans leur tombe. Le 
plan par lequel le Seigneur conduit ce peuple lui fait révéler ses 
pensées et ses intentions et fait ressortir chaque trait de 
caractère tapi dans son être." Ainsi, chaque interaction de notre 
vie est une occasion de révéler notre disposition, et lorsque 
notre disposition est de faire le mal et qu'elle apparaît, ce n'est 
pas grave. 

  00:14:30  Maintenant, prenons-le et corrigeons-le, tournons-le et 
ajustons-le vers Dieu ou en direction de Dieu. Un autre point 
que je trouve très important, c'est que frère Renlund parlait à la 
conférence générale, dans son discours " Comme j'attire tous 
les hommes à moi ", et il citait frère Wilford Andersen sur un 
principe que vous avez entendu, j'en suis sûr. Je l'appelle le 
principe de proximité, mais c'est le principe. Il dit : "Plus la 
distance entre celui qui donne et celui qui reçoit est grande, 
plus ce dernier développe un sentiment de droit." Ainsi, lorsque 
vous embauchez des travailleurs et des ouvriers qui vous 
connaissent à peine, ils peuvent avoir un sentiment de droit 
plus élevé que lorsque vous embauchez quelqu'un qui vous 
connaît. 

Hank Smith :  00:15:25  A cause de la distance. 

Dr. Matt Townsend :  00:15:26  Oui, à cause de la distanciation. L'un des points forts de nos 
relations est que plus nous apprenons à connaître notre 
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partenaire, plus cela devrait créer de la perspicacité, de la santé, 
de l'appréciation, du bénéfice du doute et de la certitude qu'il 
est bon. L'un de mes objectifs dans la vie est de toujours 
m'assurer qu'en apprenant à connaître les gens de plus en plus 
profondément, je le fais de manière à être plus efficace et plus 
influent avec eux et aussi plus influencé par eux. La proximité et 
le rapprochement avec les personnes qui nous entourent 
peuvent également, s'ils sont faits avec appréciation et amour, 
faire en sorte que nous ayons de moins en moins d'incidents de 
ce type. 

John Bytheway :  00:16:10  Ma femme et moi, avant d'avoir des enfants ou quoi que ce soit 
d'autre, avons assisté à une conférence du Dr Charles Beckert 
lors de la semaine de l'éducation. Il a écrit trois mots au tableau 
qui ont béni mon mariage et je n'avais pas réalisé à quel point 
ils allaient bénir ma famille. Trois mots. Il a écrit "apprécier", 
"attendre" et "exiger". Il a dit : "Au début de notre mariage, 
notre conjoint fait quelque chose pour nous. Nous l'apprécions 
tellement, mais avec le temps, si nous ne faisons pas attention, 
ce que nous avons d'abord apprécié, nous commençons à 
l'attendre, et puis avec le temps, si nous ne faisons pas 
attention, ce que nous avons attendu, nous commençons à 
l'exiger". 

  00:16:44  Hank, je donne à mes étudiants un examen assez généreux, 
mais si je ne mentionne pas quelque chose dans une ou deux 
questions, ils reviennent en disant : "Hé, tu n'as rien dit à 
propos de celle-ci". Je leur réponds : "Je vous ai donné la plus 
grande partie du test. Vous l'appréciez, n'est-ce pas ?" Je pense 
à la parabole que nous venons de lire. Ils ont apprécié d'avoir 
reçu le travail et c'est là que nous devons rester, c'est-à-dire 
apprécier, et maintenant nous utilisons cela avec nos enfants. 
Êtes-vous en train d'apprécier, d'attendre ou d'exiger ces 
vacances en famille ? Nous devons rester dans l'appréciation. 

Hank Smith :  00:17:17  John, c'est vraiment génial. J'adore ce principe. Matt, j'aime ce 
principe d'apprécier et de ne pas avoir une mentalité de droit. 
Laissez-moi vous montrer une autre chose à laquelle j'ai pensé 
et qui est, disons, que la vigne est l'église et que vous avez été 
appelé tôt dans votre vie à faire partie de l'église. Vous êtes né 
dans l'Église et vous voyez d'autres personnes qui rejoignent 
l'Église tard dans leur vie. Ils ont 85 ans ou quelque chose 
comme ça. Ils se joignent à l'Église et on se dit : "Bon sang, j'ai 
dû travailler si dur. J'ai dû me lever à la nuit tombée pendant 
quatre ans pour aller au séminaire. J'ai dû faire une mission. J'ai 
dû respecter les commandements. 

John Bytheway :  00:17:58  Je devais aller à la prêtrise de pieu. 
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Hank Smith :  00:18:00  J'ai dû aller à la prêtrise de pieu... 

John Bytheway :  00:18:02  A 7:00 AM. 

Hank Smith :  00:18:03  J'ai dû observer le jour du sabbat pendant toutes ces années. 
Est-ce que cela révèle ma disposition, Matt, et ce que je ressens 
à propos de mon appartenance à l'Église ? Je ne la vois pas 
comme une bénédiction. Je la vois comme un fardeau. 

Dr. Matt Townsend :  00:18:17  Oui, et rappelez-vous, l'anti-Néphi-Léhi a dit : "Plus de 
disposition à faire le mal, mais à faire continuellement le bien." 
D'ailleurs, je ne pense pas que cela signifie qu'ils ne faisaient pas 
le mal. C'est juste qu'ils ne voulaient pas le faire. Ils ne 
l'aimaient pas. Ils tombaient dedans, ils commençaient à 
ressentir ce sentiment, puis ils l'attrapaient, mais ce qui est 
bien, c'est que je pense que c'est le plan. Dieu veut que notre 
disposition soit portée sur notre manche, pas comme les 
hypocrites qui la cachent dans des sépulcres blanchis où la mite 
et la mort se corrompent. Je pense donc qu'il aime que cela se 
sache. L'un des exemples les plus paradoxaux est celui que 
j'appelle le paradoxe de Pierre, parce que Pierre s'est endormi à 
Gethsémani. Pierre, c'est moi. Lorsqu'il est dans la chambre 
haute et que le Sauveur veut lui laver les pieds, il ne le laisse pas 
faire. Il dit : "Non, non... 

Hank Smith :  00:19:12  Vous devez. 

Dr. Matt Townsend :  00:19:13  ... vous ne me lavez pas les pieds." "Alors tu n'auras pas de place 
avec moi." Il dit : "Alors lave-moi tout le corps." Ok, tu ne 
comprends pas, Pierre, mais un par un, Pierre était juste 
impétueux et juste moi. Il est tellement moi et pourtant à la 
fin... Et il a renié le Christ, et à la fin, le Christ lui a donné les clés 
du royaume, la prêtrise à diriger et le pouvoir de la diriger, donc 
il est d'accord avec ça. Il suffit de l'assumer et d'être d'accord 
avec soi-même et de se permettre littéralement d'être le 
serviteur. Permettez-vous d'être le plus bas, mais encore une 
fois, cela va tellement à l'encontre de la nature humaine. 

  00:19:53  L'homme naturel est un ennemi de Dieu, il l'a été depuis la 
chute et le sera toujours et à jamais, à moins que nous 
n'apprenions à céder aux séductions de l'Esprit Saint et que 
nous nous débarrassions de cet homme naturel paradoxal et 
que nous devenions un saint grâce à l'expiation avec le Christ et 
que nous devenions doux, soumis et humbles, Mosiah 3:19. 
Pour moi, c'est le point d'ancrage de notre existence et je pense 
que Dieu aime que nous essayions de le faire. S'il s'agissait pour 
nous d'être parfaits, alors ils laissent tomber le voile. Mais s'il 
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s'agit pour nous de comprendre et de travailler de l'intérieur, je 
pense que nous sommes dans une situation idéale. 

Hank Smith :  00:20:33  J'aimerais bien voir ces ouvriers qui ont travaillé toute la 
journée dire à ceux qui viennent d'arriver : "Félicitations pour 
avoir été payés autant. C'est génial. J'aurais aimé que vous 
soyez là toute la journée. J'aurais aimé que vous soyez avec le 
maître de maison toute la journée. Nous avons beaucoup de 
chance d'avoir été ici toute la journée." Ce serait une autre 
histoire. 

John Bytheway :  00:20:51  D'une certaine manière... Il n'est pas entré dans l'Église à 85 
ans, mais à 24 ans, mon père, et si vous vouliez l'irriter, vous 
pouviez dire quelque chose comme ça. "Oh, alors quand tu étais 
adolescent, tu es allé à..." Bla, bla, bla. 

Hank Smith :  00:21:04  Il faut le faire. C'est vrai. 

John Bytheway :  00:21:05  Comme si la méchanceté était vraiment le bonheur. C'est ce 
que nous disons ? 

Hank Smith :  00:21:09  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:21:10  Il ne l'a pas fait. C'était un bon garçon en fait, mais vous voyez 
ce que je veux dire ? Il n'a pas non plus eu l'occasion d'aller au 
coin du feu ou à une conférence de jeunes et n'a pas eu 
l'occasion de vivre ces expériences, alors oui, c'est une bonne 
idée de nous le rappeler. Il ne faut pas voir les choses de cette 
façon, et je pense qu'il ne s'agit pas vraiment de pratiques 
économiques de travail, mais plutôt du moment où les gens 
entrent dans le royaume. 

Hank Smith :  00:21:32  Frère Holland termine en disant : "Il se préoccupe de la foi à 
laquelle vous arrivez finalement, et non de l'heure du jour à 
laquelle vous y êtes arrivé". Pour une autre interprétation de 
cette parabole, Frère Oaks a donné un discours intitulé Le défi 
de devenir en octobre 2000. John, nous avons parlé de cette 
conférence combien de fois, combien d'épisodes différents ? 
C'est toujours la même chose. Il dit à propos de cette parabole : 
"Comme d'autres paraboles, celle-ci peut nous enseigner 
plusieurs principes précieux. Pour l'instant, la leçon est que la 
récompense du maître lors du jugement dernier ne sera pas 
basée sur la durée de notre travail dans la vigne. Nous 
n'obtenons pas notre récompense céleste en pointant une 
horloge. Ce qui est essentiel, c'est que notre travail sur le lieu de 
travail du Seigneur nous ait fait devenir quelque chose. Pour 
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certains d'entre nous, cela demande plus de temps que pour 
d'autres". 

  00:22:23  C'est une idée intéressante que, oh, je suis né dans l'église parce 
que le Seigneur a pensé, oui, tu vas avoir besoin d'une longue 
période dans l'église pour changer. "Beaucoup de ceux qui 
arrivent à la onzième heure ont été affinés et préparés par le 
Seigneur d'une autre manière que par un emploi formel dans la 
vigne. Ces travailleurs", et j'ai pensé ici à Mère Teresa, "sont 
comme le mélange sec préparé auquel il suffit d'ajouter de 
l'eau, l'ordonnance de perfectionnement du baptême et le don 
du Saint-Esprit. Avec cet ajout, même à la onzième heure, ces 
travailleurs sont dans le même état de développement et 
qualifiés pour recevoir la même récompense que ceux qui ont 
travaillé longtemps dans la vigne". Il ajoute ensuite une pensée 
pleine d'espoir : "Cette parabole nous enseigne que nous ne 
devrions jamais renoncer à l'espoir et aux associations 
affectueuses avec les membres de la famille et les amis dont les 
belles qualités témoignent de leur progrès vers ce qu'un père 
aimant voudrait qu'ils deviennent." Encore un merveilleux 
aperçu de cette incroyable parabole. 

John Bytheway :  00:23:22  J'avais un compagnon de mission bien-aimé, que j'appellerai 
Elder C, et je n'oublierai jamais un jour où il promettait à ce 
brave homme qu'il pouvait arrêter de fumer et de boire et qu'il 
pouvait arrêter toutes ces choses, et il s'est finalement exclamé 
: "Je sais que tu peux le faire parce que je l'ai fait". Les 
missionnaires savent qu'il n'est pas nécessaire de divulguer 
leurs péchés passés, mais... Nous rentrons à vélo et je lui dis : 
"Ancien, parle-moi de ta vie." Il se met à rire... "Oh, j'ai dû voir 
une autorité générale avant de sortir", et c'était si merveilleux. 

  00:23:58  Je ne pense pas qu'il ait été diplômé du séminaire. Je ne pense 
pas qu'il soit allé au petit matin comme moi et toutes ces 
choses, mais ce qui est merveilleux, c'est qu'il était l'un de mes 
compagnons les plus aimés et nous étions en train d'enseigner 
ensemble et de parler d'Alma et de son succès, je l'ai croisé 
l'autre jour. Des enfants en mission, fermes dans la foi, et j'ai 
ressenti cette joie que promet le Livre de Mormon. Nous 
sommes arrivés sur le terrain à un moment différent, mais je 
n'oublierai jamais l'avoir entendu dire cela et avoir entendu son 
histoire, et qui s'en soucie ? Nous sommes ici aujourd'hui, nous 
enseignons ensemble et nous passons des moments 
merveilleux aux Philippines. 

Hank Smith :  00:24:37  Matt, avant de terminer cette parabole, j'aimerais vous 
demander, vous êtes l'expert ici, pourquoi les êtres humains 
sont ainsi ? Pourquoi sommes-nous si prompts à être jaloux, 

Matthieu 19-20; Marc 10; Luc 18 Parte 2 followHIM Podcast Page 11



même de notre propre conjoint et des personnes que nous 
voulons voir réussir ? Oui, nous voulons qu'ils réussissent, mais 
pas à ce point, n'est-ce pas ? 

Dr. Matt Townsend :  00:24:54  C'est tellement réel et vous savez ce que je pense vraiment ? Je 
pense que c'est en grande partie à cause de notre corps. Je 
pense que nous pensons que c'est toujours notre esprit qui 
nous fait penser ainsi, mais notre corps est conçu pour lutter 
pour la survie et nous sommes conçus pour savoir ce qui est 
juste. Je ne le savais pas, mais l'empathie, le fait d'éprouver un 
sentiment d'empathie pour une autre personne, savez-vous où 
cela commence ? Elle ne commence pas dans votre esprit 
lorsque vous pensez à cette personne. Elle commence dans vos 
yeux lorsque vous les regardez. C'est pourquoi le Sauveur jetait 
toujours un regard circulaire sur la multitude et lorsqu'il voyait 
qu'elle pleurait, le regard est ce que nous appelons les neurones 
miroirs dans notre cerveau, donc lorsque je ne regarde pas ses 
yeux, mais que je regarde quelqu'un qui est triste, mon cerveau 
va dans la partie triste de mon corps et crée une chimie de la 
tristesse. C'est là que commence l'empathie, puis nous y 
accrochons une pensée qui en fait ce que nous devrions faire ou 
comment nous devrions agir. 

  00:25:56  Donc, si notre corps fait tant de choses pour diriger, mais notre 
corps est aussi là où l'instinct de combat ou de fuite mène, et 
une fois que l'homme naturel de combat ou de fuite se met en 
marche, je ne te vois plus comme un frère. Je te vois comme un 
concurrent et comme quelque chose qui va me prendre 
quelque chose, donc je pense vraiment qu'au fond, c'est là que 
ça se passe, et c'est pourquoi le pouvoir d'entendre ces 
histoires, je pense, est si incroyable, et ensuite de regarder en 
nous-mêmes, qu'est-ce qui m'empêche de... et ce sera une 
transition parfaite vers notre prochain sujet, qu'est-ce qui 
m'empêche d'être la personne pieuse que je veux être et d'être 
ouvert sincèrement ? Il ne s'agit pas seulement d'éteindre les 
sentiments et de changer d'avis, mais de laisser l'esprit 
commencer à travailler sur nous et de laisser l'esprit 
commencer à contrôler le corps et l'esprit. 

  00:26:46  Je pense que c'est vraiment ce que Dieu veut dire par la 
conversion et le retournement. J'aime l'idée que le concept du 
mot repentance, metanoia, signifie un changement ou une 
modification de l'esprit. Dans notre dictionnaire biblique, on 
peut lire : "Un changement ou une modification de l'état 
d'esprit à l'égard de soi-même, de Dieu et des autres". Donc, 
une fois que nous passons de l'esprit charnel à l'esprit spirituel, 
du corps charnel et du cerveau à l'esprit spirituel, c'est le début 
de la repentance et nous pourrions l'exprimer en cinq étapes. 
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Nous pourrions aussi l'exprimer en un seul sentiment. Je pense 
que c'est la raison pour laquelle les humains le font et je pense 
en fait que c'est bien, bizarrement. Rappelez-vous, ces choses 
sont bonnes. Ces choses sont bonnes. 

Hank Smith :  00:27:29  Ils révèlent notre propre disposition. Je l'adore. 

Dr. Matt Townsend :  00:27:33  Bon, revenons maintenant à Matthieu 19:16-22, où nous allons 
parler de l'histoire du jeune homme riche. Je suis impatient 
d'entendre votre point de vue à ce sujet, parce que pour moi, si 
j'ai eu l'occasion de poser une question au Sauveur, ce n'est pas 
rien. J'ai eu l'occasion de poser une question à un apôtre, le 
président Hinckley, dans la première présidence de l'époque. 
Lorsque j'avais 18 ans, juste avant ma mission, nous nous 
sommes assis dans la maison avec le président Hinckley et 
environ 15 ou 20 de mes amis, et encore une fois, rappelez-
vous, j'ai été élevé par des parents inactifs et je n'étais pas 
habitué à tous ces trucs d'église au début, mais j'étais assis là et 
il m'a dit : "Vous pouvez me poser toutes les questions que vous 
voulez." 

  00:28:20  Alors, qu'est-ce que tu demanderais ? Je regrette ma question, 
parce que j'ai choisi les dinosaures. J'ai dit : "Qu'est-ce que c'est 
que ces dinosaures ?" J'ai eu ce moment magique et il m'a 
regardé en disant : "Vraiment ? Tu vas aller là-bas ?" C'est vrai, 
vous allez chez les dinosaures. Vous avez un membre de la 
première présidence et vous allez chez les dinosaures. 
J'aimerais pouvoir le refaire, mais voici un jeune homme qui 
s'approche du Sauveur et lui pose une question, alors au fait, 
qu'est-ce que vous demanderiez ? 

Hank Smith :  00:28:58  Eh bien, Matt, le premier paragraphe du manuel dit : "Si vous 
aviez l'occasion de poser une question au Sauveur, quelle serait-
elle ?" Lorsqu'un jeune homme riche a rencontré le Sauveur 
pour la première fois, il a demandé : "Quelle bonne chose dois-
je faire pour avoir la vie éternelle ?" La réponse du Sauveur a 
montré à la fois de l'appréciation pour les bonnes choses que 
l'homme avait déjà faites et un encouragement affectueux à en 
faire davantage. Lorsque nous réfléchissons à la possibilité de la 
vie éternelle, nous pouvons également nous demander si nous 
ne devrions pas faire plus. Nous pouvons demander à notre 
manière, et c'est la question que je ne pense pas pouvoir poser 
à Jésus, ce qu'il me manque encore. Le Seigneur peut nous 
donner des réponses tout aussi personnelles que sa réponse au 
jeune homme riche. Ma réponse à votre question est donc la 
suivante : je ne pense pas que je puisse demander : qu'est-ce 
qui me manque encore ? 
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Dr. Matt Townsend :  00:29:40  Non. 

Hank Smith :  00:29:41  Oui, je ne sais pas si je suis prêt pour cela. John, qu'est-ce que tu 
demanderais ? 

John Bytheway :  00:29:45  Je peux remplir des carnets jaunes avec ce qui me manque. Je 
pense qu'il vient d'une mentalité de liste de contrôle, de 
commandements à cocher et non d'une mentalité de ce que je 
deviens, dont nous avons parlé avec le président Oaks. Je pense 
que je me demanderais si je fais quelque chose d'adéquat. C'est 
peut-être ce que je demanderais. Est-ce que je fais quelque 
chose de bien ? 

Hank Smith :  00:30:08  Matt, je ne pense pas non plus que je dirais à Jésus : "Et les 
dinosaures ?". 

Dr. Matt Townsend :  00:30:13  Oui, je ne commencerais pas par les dinosaures la prochaine 
fois. Je n'irai pas jusque là. J'ai compris cela. C'est intéressant. Je 
pense que c'est très intéressant quand on pense... Sa question 
était : quelle bonne chose dois-je faire ? Le modèle de son idéal 
est donc un modèle d'action, pas un modèle de devenir. Ce qui 
me manque encore, c'est de devenir, mais "Bon maître, quelle 
bonne chose dois-je faire pour avoir la vie éternelle, une vie qui 
te ressemble ?" Il lui dit : "Pourquoi m'appelles-tu bon ?" 
D'ailleurs, encore une fois, je n'arrive pas à comprendre. Le 
Sauveur lui dit : "Pourquoi m'appelles-tu bon ? Il n'y a de bon 
qu'un seul. C'est Dieu." Regardez comme le Sauveur est 
déterminé. Il ne s'agit pas de moi. Encore une fois, je pense qu'il 
enseigne. Je pense qu'il comprend, tout comme le président 
Hinckley, que ce type n'avait pas la moindre idée, mais c'est ce 
qu'il a dit, et je pense que c'est quelque chose de très important 
lorsque nous parlons de l'approche de la liste et de l'autre. 

  00:31:21  Il dit : "Pourquoi m'appelles-tu bon ? Il n'y a de bon qu'un seul. 
C'est Dieu." C'est le verset 17, "mais si tu veux entrer dans la vie 
et garder les commandements", qu'est-ce que vous pensez 
qu'entrer dans la vie veut dire ? Quand j'ai entendu cela, j'ai 
immédiatement pensé que si tu entrais dans la vie avec moi, si 
tu me prenais comme ta vie, si tu me prenais comme ton pain, 
comme ton eau, si tu faisais ce pacte avec moi, si tu faisais ce 
pacte avec moi, si tu faisais ce pacte avec moi. Si vous faites 
cette alliance et que vous devenez vivants avec moi, comme 
nous le lisons dans 2 Néphi 25:23-27, "Car nous nous efforçons 
de persuader nos enfants et nos frères de croire au Christ et de 
se réconcilier avec Dieu, car nous savons que c'est par la grâce 
que nous sommes sauvés, après ou malgré tout ce que nous 
pouvons faire, et nonobstant, nous croyons au Christ, nous 
observons la loi de Moïse. 
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  00:32:19  Nous vivons encore la loi et nous attendons avec constance le 
Christ jusqu'à ce que la loi soit accomplie. C'est à cette fin que la 
loi a été donnée, c'est pourquoi la loi est devenue morte pour 
nous et nous sommes rendus vivants dans le Christ à cause de 
notre foi, mais nous gardons la loi à cause des commandements 
et nous parlons du Christ, nous nous réjouissons dans le Christ, 
nous prêchons le Christ, nous prophétisons le Christ, nous 
écrivons selon nos prophéties afin que nos enfants sachent à 
quelle source ils peuvent s'adresser pour la rémission des 
péchés". Je pense qu'il nous supplie de devenir vivants en lui 
afin que nous puissions connaître une vie plus heureuse. 

Hank Smith :  00:32:59  Oui. Se mettre à fond dans ce travail, dans mon travail. 

John Bytheway :  00:33:03  Quand j'entends l'expression "entrer dans la vie", je regarde sa 
question. Que dois-je faire pour avoir la vie éternelle ? Nous 
savons tous que l'immortalité et la vie éternelle mentionnées 
dans Moïse 1:39 ne sont pas la même chose. Tout le monde 
sera immortel, mais la vie éternelle n'est pas seulement une 
durée de vie, mais une qualité de vie. C'est exactement ce que 
vous dites. C'est le genre de vie que Dieu a. Si vous voulez 
entrer dans la vie éternelle... C'est ce que j'ai toujours pensé 
que cela signifiait. Le genre de vie que je vis, ce qui est, je 
suppose, exactement ce que vous avez répondu. 

Dr. Matt Townsend :  00:33:35  Il va voir dans quelques versets supplémentaires ce que cela va 
signifier. Brigham Young a dit de Jésus : "Pourquoi devrions-
nous imaginer un seul instant que nous pouvons être préparés à 
entrer dans le royaume du repos avec lui et le Père sans passer 
par des épreuves similaires ?" C'est intéressant. Pour ce jeune 
homme riche, l'épreuve consistait à renoncer à son Dieu, à son 
argent, avec l'autre homme qui voulait suivre le Sauveur, mais 
qui disait : "Je veux être avec toi." Le Sauveur lui répond : 
"Super. Viens avec moi maintenant." "Je dois juste aller enterrer 
mon père." "Laisse les morts enterrer les morts et viens avec 
moi maintenant." Il semble que le Seigneur nous pousse 
toujours vers notre plus grand obstacle afin que nous puissions 
le surmonter avec lui. C'est pourquoi il est probablement 
difficile pour chacun d'entre nous d'oser demander : "Qu'est-ce 
qui me manque encore ? Commençons par là. Nous ne voulons 
presque pas essayer. 

John Bytheway :  00:34:31  Je ne sais pas si chaque maison de réunion a les mêmes 
peintures et s'il y a une place officielle pour chaque peinture ou 
une place réelle et vivante pour chaque peinture, mais en allant 
dans différentes maisons de réunion, j'ai vu la Femme au puits 
dans presque toutes les salles de la société de secours et dans 
les foyers, je vois généralement le Jeune chef riche et je vois... 
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Hank Smith :  00:34:52  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:34:53  ... Jésus montre du doigt le jeune homme riche... Il a de beaux 
vêtements coûteux et cette peinture est toujours là et on dirait 
que Jésus fait un geste vers les pauvres dans cette peinture. 
Alors, "Eh bien, tu n'as pas donné aux pauvres." Je pense que 
c'est un bon rappel pour nous tous, alors que nous traversons le 
foyer, de cette petite histoire. 

Dr. Matt Townsend :  00:35:13  Permettez-moi maintenant de vous présenter le récit de Marc 
10. Dans ce récit, je pense qu'il y a quelque chose de très 
révélateur au sujet de notre Sauveur. Ce jeune homme riche 
veut avoir la possibilité d'avoir la vie éternelle avec Dieu. Dieu 
lui dit d'entrer dans la vie avec lui, comme nous l'avons lu. Il lui 
dit d'obéir aux commandements et au verset 19, dans Marc 
10:19, "Tu connais les commandements. Ne commets pas 
d'adultère, ne tue pas, ne vole pas, ne porte pas de faux 
témoignage, ne fraude pas, honore ton père et ta mère." Il lui 
répondit : "Maître, j'ai observé tout cela dès ma jeunesse." 

Hank Smith :  00:35:55  Wow. 

Dr. Matt Townsend :  00:35:55  D'accord. Il m'a dit en gros : "Je suis en train d'écraser tout ça. 
Je fais du bon travail." Ensuite, c'est la plus belle chose qui, à 
mon avis, nous parle de notre Sauveur. Verset 21 : "Jésus, le 
voyant, l'aima." Il a aimé cet enfant qui voulait bien faire. Il veut 
bien faire. Il essaie. Il essaie. Il n'y arrive peut-être pas tout à fait 
et il le regarde. En le voyant, il l'a aimé et lui a dit : "Il te manque 
une chose, va-t'en..." C'est assez impressionnant. Une chose... 

Hank Smith :  00:36:34  Oui, c'est vrai. Une chose. 

Dr. Matt Townsend :  00:36:35  ... tu manques. 

Hank Smith :  00:36:36  J'aurais le poing levé, genre, wow. 

Dr. Matt Townsend :  00:36:38  Un seul ? 

Hank Smith :  00:36:39  Oui, c'est vrai. 

Dr. Matt Townsend :  00:36:40  "Va-t'en. Vends tout ce que tu as, donne-le aux pauvres, et tu 
auras des trésors dans les cieux ; viens, prends ta croix, et suis-
moi." Ce verset 22 m'écrase, et il était triste à cette parole, et il 
s'en alla attristé parce qu'il avait de grands biens. Il s'en alla tout 
triste. Il était attristé. Vous voulez que je renonce à une seule 
chose ? Dans mon monde, beaucoup d'entre nous, je pense que 
la plupart d'entre nous, nous tous, avons construit une identité 
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sur nos choses, sur nos titres, sur nos noms, sur nos diplômes, 
sur tout. Si je crains parfois de demander ce qui me manque, 
c'est parce qu'il va demander la chose la plus difficile, et la 
chose la plus difficile est celle autour de laquelle vous avez 
probablement le plus étroitement enroulé votre identité. 

  00:37:40  C'est la chose qui doit être d'une certaine façon. C'est la chose 
sur laquelle votre combat ou votre fuite se déclenche souvent. 
C'est la chose avec laquelle personne ne devrait jouer. Encore 
une fois, c'est dans Marc... c'est le seul endroit où cela est 
mentionné, que Jésus l'aima en le voyant. J'aime cette idée que, 
quoi qu'il arrive, chaque réprimande, chaque correction du 
Sauveur commence par une forte poussée de compassion et 
d'amour, et je crois vraiment, à cause de cette histoire de 
neurones miroirs dont nous parlions, que lorsque le Sauveur 
s'approche de nous avec amour et qu'il nous regarde dans les 
yeux, notre corps et notre esprit commencent à capter cet 
amour. Je pense que le Sauveur s'en sert pour nous convertir à 
ce changement. C'est puissant. 

John Bytheway :  00:38:27  J'aime que Marc ait ajouté cette phrase parce que j'ai 
l'impression que, même si nous nous sommes amusés à savoir 
qui aurait pu poser cette question, il semble que c'était un bon 
garçon et que Jésus l'aimait pour cela. J'aime aussi le fait que les 
pharisiens, à propos de la question du mariage, se soient dit : 
"Hé, regardez ça." Ils savaient. Ils allaient l'entraîner dans une 
situation où ils avaient déjà préparé le commentaire suivant. 
Cette question était sincère et Jésus l'a regardé, l'a aimé, et 
peut-être qu'un jour, nous aurons la suite de l'histoire. Je veux 
croire qu'il lui a fallu du temps, mais qu'il est venu et l'a suivi. 
J'espère que c'est ce qui s'est passé. 

Dr. Matt Townsend :  00:39:07  Le verset 17, au début de Marc, vous en apprend peut-être un 
peu plus sur ce garçon, car c'était aussi un jeune chef : "Lorsqu'il 
fut sorti sur le chemin, quelqu'un accourut, s'agenouilla devant 
lui et lui demanda..." Ce garçon arrive en courant et s'agenouille 
devant lui. Il y a donc une soumission et une innocence chez cet 
enfant. "Hé, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle ?" Il lui 
dit : "D'accord, tu dois faire ça." "Eh bien, je fais déjà tout ça. Je 
le fais depuis que je suis enfant." "Ok, voici le plus important." 
Pour moi, c'est à peu près notre cas à tous dans l'église. Nous 
faisons du bon travail. 

  00:39:43  Maintenant, il y a une composante où certains d'entre nous 
n'ont pas cette arrogance ou cette naïveté. Ce que nous avons, 
pour certains d'entre nous, c'est plutôt le syndrome de 
l'imposteur, où nous ne pensons pas être assez bons et nous ne 
serions pas assez forts pour aller poser la question au Sauveur 
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et nous regarderions simplement le Sauveur passer et 
souhaiterions dire quelque chose comme la femme qui a touché 
l'ourlet de son vêtement et qui a dû se faufiler pour toute une 
série de raisons, Mais dans tous les cas, que vous adoptiez un 
comportement excessif parce que vous êtes trop confiant ou 
que vous adoptiez un comportement insuffisant parce que vous 
n'êtes pas assez confiant, l'un ou l'autre pourrait vous éloigner 
de Dieu, et nous ne voulons pas être éloignés de Dieu par notre 
comportement excessif ou insuffisant, alors nous voulons 
commencer à remarquer, est-ce que j'en fais trop ? Est-ce que 
je joue trop fort ou est-ce que je joue trop peu ? Est-ce que je 
prends assez de risques ? Est-ce que j'essaie assez ? Est-ce que 
je demande assez ? C'est très puissant. 

John Bytheway :  00:40:44  Le Dr Robert L. Millet, qui a participé à l'émission, m'a dit un 
jour : "Vous devriez lire ce livre." Il s'agit de L'Évangile selon 
Jésus de John MacArthur, qui travaille pour Grace to You 
Ministries dans le sud de la Californie. Il a décortiqué cette 
histoire d'une manière que je n'avais jamais vue auparavant. Ce 
jeune homme a dit : "Que dois-je faire pour hériter de la vie 
éternelle ?" Jésus n'a pas dit : "Oh, il suffit de me confesser 
comme votre Seigneur et Sauveur personnel et c'est bon." Pour 
moi, cela ressemble à la justice par les œuvres. Je n'y avais 
jamais pensé de cette manière, mais Jésus aurait pu dire : "Oh, il 
suffit de dire : 'Je t'accepte comme Seigneur, je te fais Sauveur 
et je te fais Seigneur de ma vie', et c'est bon. Tu es sauvé", ce 
qui est le côté facile de la croyance, mais je ne veux pas offenser 
les évangéliques qui nous écoutent, mais j'ai trouvé intéressant 
qu'il n'ait pas dit cela. Il lui a dit d'aller faire quelque chose de 
vraiment difficile pour lui. 

Hank Smith :  00:41:49  Oui. Matt, je ne pense pas que nous voulions donner l'idée que 
l'argent est un péché, qu'être riche est un péché. Il y a un verset 
que tout le monde cite, 1 Timothée 6:10, où Paul dit : "L'amour 
de l'argent est la racine de tous les maux." Pas l'argent lui-
même, mais l'amour de l'argent est la racine de tous les maux, 
mais il poursuit en disant quelque chose que je n'entends pas 
souvent citer. Il dit : "Si quelques-uns l'ont convoité, ils se sont 
détournés de la foi et se sont transpercés de beaucoup de 
douleurs." Je ne suis pas sûr de comprendre exactement ce que 
Paul dit, mais il semble dire que l'amour de l'argent est la racine 
de tous les maux, et que si vous le poursuivez, vous pouvez le 
faire au détriment de votre foi et cela vous laissera transpercé 
par de nombreux chagrins, et vous êtes ce que j'appelle le 
meilleur conseiller conjugal qui soit. Avez-vous vu l'argent 
détruire des relations ? 
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Dr. Matt Townsend :  00:42:42  Oui, c'est vrai. Honnêtement, j'ai tout vu détruire des relations. 
J'ai vu le succès. J'ai vu des emplois. J'ai vu des gens dire qu'ils 
voulaient divorcer à cause de la laitue. Cela a provoqué une 
dispute et cela a excité l'homme naturel. J'ai vu l'orgueil, 
l'anxiété, la dépression. J'ai vu la santé mentale. J'ai vu le TDAH. 
J'ai vu l'autosatisfaction. J'ai vu le contrôle. J'ai littéralement 
tout vu, c'est pourquoi il est facile de s'en prendre à l'argent. 
Oui, je pense qu'il s'agit de l'amour de tout ce qui n'est pas le 
Christ. C'est l'amour de tout sauf de Dieu. C'est l'amour de tout 
sauf de l'autre. C'est pourquoi j'aime l'histoire de Moïse et 
d'Enoch, où Enoch voit Dieu pleurer et dit : "Comment peux-tu 
pleurer ?" Il dit : "Ce sont mes créations. Ce sont les miennes. Je 
les ai créées et elles n'ont pas cet amour et cette affection les 
unes pour les autres." 

  00:43:41  Si nous ne sommes pas capables de nous aimer les uns les 
autres, de nous aimer nous-mêmes et d'aimer Dieu 
suffisamment pour que cela fonctionne dans ce monde 
paradoxal qui est le nôtre, c'est ce qui fait pleurer notre Dieu. 
Savoir que nous avons un Dieu qui pleure est puissant, et puis 
savoir qu'un jour, il va courir et nous poursuivre comme ce fils 
prodigue, comme nous l'apprenons dans Enoch, et qu'il va nous 
embrasser dans le cou et que nous serons tous en mesure 
d'être là avec lui, cela va revenir à l'amour. Il semble que ce que 
nous devons aimer, c'est l'amour, et en fin de compte, c'est 
l'une des meilleures choses que j'ai apprises dans ma vie... 
quand j'allais à l'église à l'âge de 12 ans, j'avais un responsable 
des jeunes hommes nommé Bart Summerhayes, qui 
m'enseignait chaque semaine des choses tout à fait géniales. 

  00:44:26  C'est le premier homme qui m'a dit : "Tu vas aller à l'université", 
parce que je ne pensais pas que j'irais à l'université. Mon père 
n'est pas allé à l'université, ma mère n'est pas allée à 
l'université, mes grands-parents ne sont pas allés à l'université, 
je ne pensais pas que j'irais à l'université, mais voici ce qu'il m'a 
dit, et il l'a dit chaque dimanche : "Si vous ne choisissez pas 
d'abord le royaume de Dieu et sa justice, ce que vous avez 
choisi à la place n'a pas d'importance. Ce que vous avez choisi 
n'a pas d'importance." J'ai appris cela à 12 ans. À 13, 14 et 15 
ans, on me l'a inculqué par l'intermédiaire des Young Men's, et 
maintenant je le vois d'une drôle de manière. Si je ne choisis pas 
une relation avec le Christ dans l'instant, peu importe ce que j'ai 
choisi, qu'il s'agisse d'argent ou de carrière, et je pense que 
nous en avons tous fait l'expérience ? Ce n'est jamais ce que 
vous pensez. C'est pourquoi c'est paradoxal. La plupart d'entre 
nous ne veulent pas vraiment ce qu'ils ont. Nous voulons plus. 
Nous voulons autre chose. 
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Hank Smith :  00:45:18  Nous en voulons plus. 

Dr. Matt Townsend :  00:45:18  Nous voulons un plus grand diplôme, nous voulons une voiture 
plus récente, nous voulons un ordinateur plus rapide, et 
pourtant, nous avons toutes ces choses, donc si au départ nous 
ne choisissons pas Dieu, je ne suis pas sûr que ce que nous 
choisissons ait de l'importance. 

Hank Smith :  00:45:32  L'argent n'est qu'un exemple, mais c'est la chose sur laquelle 
vous ne voulez pas être interrogé. C'est là-dessus que le 
Sauveur posera des questions. 

Dr. Matt Townsend :  00:45:41  C'est d'ailleurs une excellente clé. Quelle est la chose que vous 
savez ne pas pouvoir abandonner et quelle qu'elle soit, c'est la 
chose que vous devrez éventuellement abandonner. 

Hank Smith :  00:45:53  Oui, quand... 

Dr. Matt Townsend :  00:45:53  Nous avons des attachements et des préférences. L'une des 
choses que fait notre esprit humain, c'est d'établir une 
préférence. Nous aimons les choses. Ce qui est amusant, c'est 
que plus vous aimez les choses, plus vous vous attachez à en 
avoir besoin, et vous devez les avoir à portée de main, mais je 
ne sais pas si vous l'avez remarqué, c'est que peu importe que 
vous préfériez ne pas avoir le cancer, les gens l'ont quand 
même, et vous pouvez ne pas préférer mourir ou perdre votre 
emploi, mais votre préférence n'a pas d'importance. Dès que 
vous pouvez abandonner certaines de vos préférences et 
permettre aux choses d'être... C'est pourquoi le Sauveur, 
Bouddha, Gandhi et tous ces gens sont morts sans rien, parce 
qu'ils n'étaient pas attachés aux choses. La chose n'avait pas 
d'importance. Ce qui comptait, c'était mon amour pour toi et 
mon amour pour Dieu. C'est cela qui comptait. Aujourd'hui, 
nous devons avoir des choses, mais dès que la chose devient 
une priorité, elle n'est plus qu'un obstacle. 

John Bytheway :  00:46:50  Je pense que nous connaissons tous les trois ici des gens qui 
sont riches, peut-être même très riches, qui ont fait de grandes 
choses et qui ont le cœur à la bonne place. Je regarde la note de 
bas de page centrale de Marc 10, et j'utilise donc la version 
papier à l'ancienne de la page 1 259, mais la JST- 

Dr. Matt Townsend :  00:47:10  Oh, les avons-nous encore ? 

John Bytheway :  00:47:12  Oui, c'est vrai. J'en ai un. Je l'ai dépoussiéré. C'était comme 
Indiana Jones essayant de le trouver, mais voici ce que dit Marc 
10:27 : "Jésus, les regardant, dit : Aux hommes il est impossible, 
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mais non à Dieu, car à Dieu tout est possible", quand ils ont dit : 
"Qui peut être sauvé ? Car un riche peut difficilement entrer au 
ciel". Voici la note en bas de page : "Avec les hommes qui se 
confient dans les richesses, c'est impossible, mais pas avec les 
hommes qui se confient en Dieu et qui laissent tout pour moi, 
car avec eux, tout est possible." Je pense que l'histoire du Livre 
de Mormon est de construire votre fondation sur le Christ, mais 
dès qu'ils prospèrent, ils changent d'immobilier et commencent 
à mettre leur cœur sur leurs richesses, et c'est là que tous les 
problèmes arrivent parce qu'ils se confient dans leurs richesses 
au lieu de se confier à Dieu. Le président de ma mission, et bien 
d'autres encore, ont très bien réussi sur le plan de la richesse, 
mais ils se sont fiés à Dieu. Ils se demandaient comment 
consacrer ce qu'ils avaient pour bénir le royaume. 

Dr. Matt Townsend :  00:48:14  Alors il nous magnifie. Il nous magnifie. J'aime cette pensée de 
frère Uchtdorf qui dit : "Le salut ne peut pas être acheté avec la 
monnaie de l'obéissance. Il est acheté par le sang du Fils de 
Dieu. Penser que nous pouvons échanger nos bonnes œuvres 
contre le salut, c'est comme acheter un billet d'avion et 
supposer ensuite que nous sommes propriétaires de la 
compagnie aérienne ou penser qu'après avoir payé un loyer 
pour notre maison, nous détenons maintenant le titre de 
propriété de toute la planète Terre." Vous êtes béni. Notre 
Sauveur vous fait un cadeau incroyable et tout ce qu'il veut en 
retour, semble-t-il, c'est cette alliance et ce lien avec nous en 
tant que frère, pour revenir à l'idée que le commencement est 
la fin, qu'il nous ramène à la maison. Il y a une grande pensée 
qui m'a changé la première fois que j'ai entendu cela. 

  00:49:06  Emanuel Swedenborg, un théologien chrétien suédois, a dit 
ceci. Il a dit : "Quel est notre amour dominant ? Ce que nous 
aimons constitue pour nous la vie elle-même. Ce qu'est notre 
amour détermine ce qu'est notre vie, et donc ce que nous 
sommes en tant qu'êtres humains. En particulier, c'est l'amour 
qui est dominant ou suprême en nous qui fait de nous ce que 
nous sommes. Cet amour a de nombreux amours qui lui sont 
subordonnés. Les amours qui en dérivent prennent des formes 
diverses, mais ils sont tous présents avec l'amour dominant et 
forment avec lui un seul royaume. L'amour dominant agit 
comme le monarque ou le chef de tous les autres. Il les 
gouverne et travaille à travers eux en tant qu'objectifs 
intermédiaires afin de se concentrer et de tendre vers son 
objectif principal et ultime, et ce, à la fois directement et 
indirectement. L'objet de notre amour dominant est ce que 
nous aimons plus que tout". 
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  00:50:13  Une de mes pensées les plus intéressantes est que je veux 
toujours m'assurer que je recherche l'amour le plus élevé, le 
plus sain, le plus pur, le plus dominant. Quel est mon amour 
dominant ? Si c'est le Christ, alors tout ce qui se trouve en 
dessous de cet amour sera ajouté à cet amour, mais si c'est 
l'argent, c'est différent. Si c'est la gloire, c'est différent. Si c'est 
la notoriété, c'est différent. Une chose amusante à laquelle 
nous devrions tous penser en réfléchissant à ces histoires est de 
savoir quel est notre amour dominant. Ce que nous aimons le 
plus deviendra ce que nous sommes en train de devenir et tout 
suivra cette voie. Spencer Kimball a dit : "La chose en laquelle 
un homme place le plus son cœur et sa confiance est son Dieu, 
et si son Dieu n'est pas aussi le Dieu vrai et vivant d'Israël, cet 
homme travaille dans l'idolâtrie", mais ce qu'il veut dire en fait, 
c'est que nous tournons autour de la chose qui n'a rien à voir 
avec notre existence, mais qui occupe notre temps et notre 
espace. 

John Bytheway :  00:51:19  Comme l'a dit le responsable des Jeunes gens : "Si vous n'avez 
pas choisi le royaume de Dieu en premier, cela ne fait aucune 
différence." 

Dr. Matt Townsend :  00:51:26  Oui, le pouvoir. 

Hank Smith :  00:51:27  En 1949, Marion G. Romney a déclaré : "Une performance en 
demi-teinte ne suffit pas. Nous ne pouvons pas obtenir ces 
bénédictions et être comme le jeune homme riche qui 
protestait qu'il avait observé les commandements depuis sa 
jeunesse, mais qui s'en allait tout triste. À la question "Que me 
manque-t-il encore ?", Jésus lui a répondu : "Si tu veux être 
parfait, va vendre ce que tu as, donne-le aux pauvres, et suis-
moi". Manifestement, il pouvait tout vivre, sauf le programme 
d'aide sociale. Il ne peut y avoir une telle réserve. Nous devons 
être prêts à tout sacrifier. Par l'autodiscipline et la dévotion, 
nous devons démontrer au Seigneur que nous sommes prêts à 
le servir en toutes circonstances. Lorsque nous aurons fait cela, 
nous recevrons l'assurance que nous aurons la vie éternelle 
dans le monde à venir. Nous aurons alors la paix en ce monde". 
Qu'est-ce qui me manque encore ? Vous devez le surmonter et 
vous avez le temps. Nous ne le disons pas aujourd'hui, mais je 
pense que Matt nous a appris qu'un jour ou l'autre, les choses 
finiront par se décider. Aimez-vous cette chose ou aimez-vous le 
Seigneur ? Il faut faire un choix. 

John Bytheway :  00:52:32  Terminons aujourd'hui avec les prières du pharisien et du 
publicain que nous trouvons dans Luc 18:9-14. Encore une fois, 
une expérience paradoxale : deux hommes montent au temple 
pour prier. L'un est un pharisien et l'autre un publicain, un 
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collecteur d'impôts. Le pharisien, au verset 11, dit : "Le 
pharisien se tenait debout et priait ainsi en lui-même : 'Dieu, je 
te rends grâces de ce que tu as fait pour moi. Dieu, je te rends 
grâces de ce que je ne suis pas comme les autres hommes. 
Extorqueurs, adultères injustes, ou même comme ce publicain". 

Hank Smith :  00:53:03  Il regarde le gars à côté de lui. 

John Bytheway :  00:53:06  Oui. "Je sais ce qui lui manque." 

Dr. Matt Townsend :  00:53:08  Oui, c'est comme un entretien d'embauche. "Je jeûne deux fois 
par semaine. Je donne la dîme de tout ce que je possède, et le 
publicain qui se tenait de loin ne levait pas même les yeux vers 
le ciel, mais il se frappait la poitrine en disant : 'Dieu, sois 
miséricordieux envers moi, qui suis un pécheur.' Je vous le dis, 
cet homme est rentré dans sa maison justifié plutôt que l'autre. 
Je vous le dis, celui-ci est rentré chez lui justifié plutôt que 
l'autre, car quiconque s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse 
sera élevé". Remarquez le paradoxe. Si vous vous exaltez vous-
même, et donc si la seule façon d'élever votre personne, votre 
existence, votre état d'être, est de vous élever au-dessus des 
autres, vous ne pouvez pas vous élever au-dessus d'un enfant 
de Dieu sans diminuer un enfant de Dieu. J'aime la citation de 
CS : "Il n'y a pas de simples mortels autour de nous." Vous êtes 
assis à côté de quelqu'un qui a cette divinité en lui, et si nous 
pouvions la voir, nous voudrions nous mettre à genoux et 
l'adorer. 

  00:54:12  Dès que nous aurons les yeux pour voir, nous pourrons ressentir 
ce que nous devons ressentir pour devenir plus semblables au 
Christ. Ensuite, nous pourrons être motivés pour faire ce que 
nous devons faire et nous pourrons devenir ce que nous devons 
devenir, et encore une fois, pour moi, c'est une chose assez 
naturelle où, en tant qu'humains dans les relations, si je dois 
vous tirer sous l'eau pour garder mon point au-dessus de l'eau, 
alors cela signifie que mon point n'est pas très bon. Nous 
n'avons pas besoin de rivaliser en toutes choses. Nous avons 
plutôt besoin d'apprendre. Comme cela aurait été formidable si 
ce pharisien avait pu apprendre du publicain, et les publicains 
sont des collecteurs d'impôts. Personne n'a vraiment envie 
d'apprendre d'un collecteur d'impôts, mais il est intéressant de 
voir à quel point sa prière était humble. 

Hank Smith :  00:54:56  J'ai remarqué que la prière du pharisien manque d'humilité. Il 
fait beaucoup de choses formidables, mais il n'y a rien sur la 
repentance ou sur ce que je n'ai pas encore fait. Rien de tel 
dans sa prière. 
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Dr. Matt Townsend :  00:55:10  Dès que l'on énumère quoi que ce soit, on a des problèmes. Il 
doit l'énumérer. 

John Bytheway :  00:55:14  Il y a une petite phrase que je pense, est-ce que ça veut dire ce 
que je pense que ça veut dire ? Parce qu'on dirait que sa prière 
n'est pas allée très loin, parce qu'au verset 11, il est dit : "Il pria 
ainsi avec lui-même", et on dirait qu'elle n'est même pas sortie 
du temple. On dirait que dès qu'il a dit : " Je suis si heureux de 
ne pas être comme les autres ", ça n'a pas été très loin. 

Hank Smith :  00:55:39  Oui, c'est cette suffisance qui nous met dans le pétrin. Matt, 
comment cela se produit-il ? 

Dr. Matt Townsend :  00:55:45  Oui, je pense qu'une fois encore, c'est notre identité qui essaie 
probablement de nous valider d'une certaine manière. La plus 
grande validation que vous puissiez avoir, je pense, c'est de 
savoir que vous êtes connu de Dieu et de savoir que vous êtes 
touché et influencé par lui, et de savoir que vous pouvez vous 
connecter et le sentir. Si je peux ressentir l'esprit de l'expiation 
de Dieu et le ressentir constamment, Henry Eyring, frère Eyring, 
nous a enseigné que c'est un signe que l'expiation agit sur nous. 
Lorsque nous ressentons cet esprit, c'est le meilleur lien que je 
puisse avoir pour nous valider. Dans D&A 121, nous apprenons 
que notre confiance commence à se renforcer en présence de 
Dieu. Ainsi, au lieu de devoir construire mon identité, je peux 
utiliser ma droiture, ma charité, ma concentration et prendre 
soin de l'Église, exercer mes alliances de la prêtrise et du 
mariage et être là pour les gens qui m'entourent. 

  00:56:48  C'est ce qui augmente ma confiance en moi, et ensuite j'obtiens 
un sceptre, un sceptre immuable de droiture et de vérité. Mon 
pouvoir est immuable et c'est sur lui que je peux m'appuyer. Les 
rois s'appuyaient sur leur sceptre pour assurer leur stabilité. Je 
peux donc m'appuyer sur mon esprit, l'esprit de Dieu et la 
doctrine de l'Évangile distilleront sur mon âme comme la rosée 
des cieux. Elle s'écoulera en moi, et je finirai par devenir Dieu 
grâce à ce processus, ligne après ligne. Il me change, une 
interaction avec lui à la fois. Si je peux me connecter à Dieu 10 
fois par jour, 15 fois par jour, c'est la clé. Ce ne sont pas toutes 
ces actions qui sont la clé. La clé, c'est l'esprit de connexion qui 
se crée dans ce processus. C'est cette conversion. C'est par 
l'esprit. J'ai acquis les traits et les dons de Dieu. C'est par l'esprit 
que je deviens plus semblable à lui et que je suis guéri et purifié. 

Hank Smith :  00:57:47  Il y a une citation de Charlotte Gillum. "Je me suis heurtée à un 
préjugé qui m'a complètement coupé la vue". Lorsque nous 
regardons les autres et que nos préjugés entrent en jeu, nous 
ne pouvons plus rien voir d'autre. 
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Dr. Matt Townsend :  00:58:02  Le président Russell Nelson a déclaré : "Lorsque nous 
choisissons de nous repentir, nous choisissons de changer. 
Lorsque nous choisissons de nous tourner vers Dieu, nous 
choisissons de changer. Nous permettons au Sauveur de nous 
transformer en la meilleure version de nous-mêmes. Nous 
choisissons de grandir spirituellement et de recevoir la joie, la 
joie de la rédemption en lui. Nous choisissons de nous repentir. 
Nous choisissons de devenir plus semblables à Jésus-Christ", et 
puis bien sûr, Ezéchiel 36:26-27, "Je vous donnerai un cœur 
nouveau et je mettrai en vous un esprit nouveau ; j'ôterai de 
votre chair le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de 
chair ; je mettrai en vous mon esprit, et je vous ferai marcher 
selon mes lois." Le pouvoir. 

Hank Smith :  00:58:45  C'est très bien. Fantastique discours de frère Uchtdorf, "Vous 
êtes mes mains". La statue de Jésus, les mains ont été coupées 
et ils ont donc ajouté un signe qui dit, "Vous êtes mes mains", et 
ce que ce publicain... Je sais que c'est une histoire fictive... ce 
publicain aurait dû avoir une idée de ce qu'est une main. Je sais 
que c'est une histoire fictive... ce publicain aurait dû voir que 
tout le monde a besoin de miséricorde. Nous espérons tous que 
nos imperfections peuvent être pardonnées. Frère Uchtdorf dit : 
"Ne devrions-nous pas étendre aux autres ce que nous désirons 
si ardemment pour nous-mêmes ?" Matt, cette journée a été 
fantastique, comme je m'en doutais lorsque je vous ai invité à 
participer au podcast. C'était vraiment très bien. Qu'espérez-
vous que nos auditeurs retiendront de toutes ces histoires ? 

Dr. Matt Townsend :  00:59:26  L'essentiel est que la complexité et le paradoxe de la vie soient 
normaux. C'est essentiel. Je pense qu'une autre chose dont je 
veux vraiment m'assurer, c'est qu'il y a un Dieu, que le Christ 
vous aime. Il est là pour nous enseigner comment faire, et si 
nous pouvions faire une chose, ce serait de commencer à 
l'incorporer, de manière plus quotidienne, non seulement dans 
nos trois prières du jour, mais aussi de le porter un peu plus 
avec nous, et de nous assurer que, lorsque nous faisons nos 
prières, nous ressentons le lien, un lien réel avec un but plus 
élevé, un Dieu plus élevé et un être plus élevé. C'est ce que je 
veux, parce que toutes les promesses que nous avons... Stephen 
R. Covey a dit : "Être membre de l'Église, c'est parfois comme si 
un poisson découvrait l'eau pour la dernière fois." Nous 
sommes tellement dans l'église que nous ne voyons pas 
nécessairement toutes les bénédictions de l'église. 

  01:00:23  Il a enseigné un jour à ses étudiants : "Il est possible de recevoir 
les dons de Dieu, de l'éternité et de la vie sans nécessairement 
les recevoir". Je ne pense pas qu'il faille penser que Dieu nous 
rachètera un jour. J'aime à penser qu'il nous rachètera tout au 
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long de la journée. Il reviendra nous chercher dans la situation 
suivante et dans la situation suivante, et je pense qu'il a 
vraiment envie d'être là avec nous. Une dernière pensée à 
laquelle je viens de réfléchir et que j'ai apprise et qui m'a 
vraiment époustouflé est que beaucoup d'entre nous sont assis 
sur cette terre. Nous semblons être seuls et nous nous sentons 
souvent seuls, et nous ne semblons pas avoir la communion 
avec le Sauveur autant que nous le voudrions, mais il y a eu un 
moment où le Sauveur, sur la croix, a dû souffrir la communion 
et il a dû la souffrir d'une manière vraiment importante. 

  01:01:14  C'était dévastateur pour lui parce qu'il avait toujours vécu avec, 
vécu avec son père, et été avec son père. L'idée que cette 
souffrance l'ait frappé si durement me parle, mais je peux vivre 
au quotidien sans que cela me dérange autant. Si nous nous 
efforçons de faire quelque chose, et si nous pouvions 
commencer à nous y habituer encore plus ? Son absence a donc 
un impact sur nous, et l'un des moyens d'y parvenir est 
probablement de se tourner davantage vers le Sauveur et de le 
trouver en toute chose. Remarquez qu'au fil de ces histoires, il 
est présent partout et qu'il est la seule chose qui apportera la 
paix dans toutes les tragédies, les épreuves et les problèmes 
auxquels nous serons confrontés au cours de notre vie. 

Hank Smith :  01:01:58  Wow, Matt, merci. Quelle belle journée. John, quelle journée 
amusante nous avons eue. Nous avons ri, pleuré et appris. 

John Bytheway :  01:02:06  Oui, c'est vrai. J'ai à nouveau rempli mes marges. Bonne affaire. 

Dr. Matt Townsend :  01:02:09  Vous êtes géniaux. Je vous en remercie. 

Hank Smith :  01:02:10  Merci d'être ici, Matt. Nous tenons à remercier le Dr Matt 
Townsend pour sa présence aujourd'hui. Nous tenons 
également à remercier notre productrice exécutive, la 
merveilleuse Shannon Sorensen. Nous tenons à remercier nos 
sponsors, David et Verla Sorensen, et bien sûr, nous nous 
souvenons toujours dans nos cœurs de notre fondateur, Steve 
Sorensen. Nous espérons que vous nous rejoindrez tous la 
semaine prochaine. Nous avons plus de Nouveau Testament sur 
followHIM. Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes 
d'émission et les références supplémentaires sont disponibles 
sur notre site Web, followhim.co. Followhim.co, et vous pouvez 
regarder le podcast sur YouTube avec des vidéos 
supplémentaires sur Facebook et Instagram. Tout cela est 
absolument gratuit, alors n'oubliez pas de le partager avec votre 
famille et vos amis. Pour atteindre ceux qui cherchent de l'aide 
pour leur étude Come Follow Me, veuillez vous abonner, noter, 
évaluer ou commenter le podcast, ce qui le rendra plus facile à 
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trouver. Nous vous remercions. Nous tenons à remercier notre 
incroyable équipe de production : David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilsen, Will Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bonjour, John Bytheway. 

John Bytheway : 00:12 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:13 Je vous trouve formidable, John. 

John Bytheway : 00:15 A vous de jouer. 

Hank Smith :  00:16 Nous allons aborder une question de la leçon de cette semaine. 
John, la question que nous nous posons cette semaine est la 
suivante : est-ce un péché d'être riche ? Parce que Jésus dit 
dans Matthieu 19, après avoir eu cet échange avec un homme 
riche qui ne pouvait pas vendre ses biens, il dit : "Oh, en vérité 
je vous le dis, un homme riche entrera difficilement dans le 
royaume des cieux. Il est plus facile à un chameau de passer par 
le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de 
Dieu." Les apôtres se disent : "Mon Dieu, qui peut être sauvé ?" 
John, que dirais-tu à quelqu'un qui pense que Jésus dit que c'est 
un péché d'être riche ? 

John Bytheway : 00:51 C'est une bonne question, et nous pouvons jouer au ping-pong 
doctrinal avec cette question. Le fait est que ce qui compte, ce 
n'est pas ce qu'il y a dans votre portefeuille, mais ce qu'il y a 
dans votre cœur. J'ai connu des gens et vous avez connu des 
gens que nous pourrions qualifier de riches. Je ne pensais pas 
être riche jusqu'à ce que j'aille aux Philippines pour ma mission, 
puis je suis rentré chez moi et j'ai dit : "Wow, nous sommes 
riches". Ce que les Écritures nous enseignent sans cesse, ce 
n'est pas tant que vous avez des richesses, mais que votre cœur 
est fixé sur vos richesses au lieu d'être fixé sur Dieu. 

01:20 J'aime le fait que Jésus n'ait pas dit que c'était impossible. Il a 
dit : "C'est difficile. C'est difficile." Et quand les apôtres ont dit : 
"Qui peut être sauvé ?", il a dit : "Avec Dieu, c'est possible", 
parce que Dieu peut faire des choses dans le cœur des gens, 
pour qu'ils n'attachent pas leur cœur à leurs richesses. Ils 
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mettent leur cœur sur Dieu. Est-ce que c'est ce que vous 
pensiez ? 

Hank Smith :  01:35  Absolument, John. Je pense que l'une des choses sur lesquelles 
vous avez insisté au début de votre commentaire, c'est : qui est 
riche ? Parce que quand je pense à d'autres personnes, je me 
dis, oh oui, ils vont avoir du mal. 

John Bytheway :  01:45  Ils sont riches. 

Hank Smith :  01:47  Ils sont riches. Ils vont vraiment se battre. Si nous regardons 
l'histoire du monde et ce que la plupart, sinon tous nos 
auditeurs ont, vous êtes certainement dans le premier 
pourcentage de ce que vous avez, des possessions que vous 
avez. Je pense que nous devons tous lire cela comme si nous 
étions des riches. 

John Bytheway :  02:03  Nous sommes riches. Nous avons plusieurs vêtements de 
rechange. Nous avons de la nourriture dans notre réfrigérateur, 
de la monnaie dans notre portefeuille. Celui qui a la vie 
éternelle est riche. Vous aurez les richesses de l'éternité, disent 
les Ecritures. C'est exactement par là qu'il faut commencer. 
Qu'entendez-vous exactement par "riche" ? 

Hank Smith :  02:18  Oui. Parce qu'une fois que j'ai réalisé que j'étais l'homme riche, 
je suis soudain inquiet. John, j'ai entendu dire qu'il y a une porte 
à Jérusalem qui s'appelle l'œil de l'aiguille. As-tu entendu cela ? 

John Bytheway :  02:29  Oui, c'est une sorte de légende. Je veux dire, l'idée est un peu, 
oh, je vois, un chameau doit se débarrasser de toutes ses 
possessions et s'agenouiller pour passer cette porte. Quelqu'un 
a inventé cela. Mais les érudits que je connais et qui 
connaissent Jérusalem disent : "Non, rien de tel n'a existé. Jésus 
n'a fait qu'utiliser une hyperbole." 

Hank Smith :  02:50  Cela faisait partie des études. Au début des années 1900, à la fin 
des années 1800, on pensait que c'était vrai. Par la suite, on a 
découvert que ce n'était pas vrai. J'ai l'habitude de demander à 
mes étudiants : si ce n'est pas vrai, que dit Jésus ? Peut-on faire 
passer un chameau par le trou d'une aiguille ? Ils me répondent 
par la négative. Je leur réponds : "Bien sûr que si. Cela fera mal 
au chameau. Mais si vous aviez une passoire assez lourde, vous 
pourriez faire passer un chameau par le chas d'une aiguille. 

  03:14  J'aime l'idée que vous avez soulevée, John, qu'il dit que, de leur 
propre chef, vous ne pouvez pas. Vous n'irez pas au paradis. 
Mais si vous remettez votre vie à Dieu et vos richesses à Dieu 
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pour ce qu'il veut que vous en fassiez, alors oui. Avec Dieu, les 
choses qui semblaient impossibles sont possibles. 

John Bytheway :  03:34  C'est un bon avertissement pour nous. Parce que, comme vous 
l'avez dit, lorsque nous commencerons à compter nos 
bénédictions, nous serons surpris par ce que le Seigneur a fait et 
nous devrons nous dire : "Oui, nous avons beaucoup de 
choses". Nous devons aussi veiller à nous concentrer sur les 
bonnes choses. 

Hank Smith :  03:48  Paul a dit que l'amour de l'argent est la racine de tous les maux. 
Nous devons vraiment vérifier cela, et c'est peut-être l'un des 
objectifs de la dîme : m'assurer que je peux dire au Seigneur 
que je l'aime plus que l'argent, et j'ai l'occasion de le faire 
chaque mois. 

John Bytheway :  04:03  La loi de consécration. 

Hank Smith :  04:04  M'aimes-tu toujours plus que l'argent ? Oui, je t'aime. Oui, je 
t'aime. Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre 
podcast complet. Matt Townsend cette semaine, et vous allez 
adorer ce qu'il a à dire sur ces chapitres. Et revenez la semaine 
prochaine, nous aurons un autre FollowHIM Favorites. 
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